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Esportes
Destaque no trabalho de

base, Luan é presença
.

confirmada na Copa
Interestadual que será

realizada neste final de

semana no Carlos
Barbosa Fontes.'
Página 16-A

Nossa última

recomendação para
quem quer aproveitar o
verão com muita diversão
em um ambiente bem

familiar é a Cascata
Arraial.

Página Ol-B

Legisladores gasparen
ses reduzem suas férias
em ato inédito na câma

ra. Joel Costa diz que
objetivo é mostrar a cre
dibilidade dos vereado
res para a comunidade.

Página 04-A

oncurso Pú
.. '

lico foi um sucesso
Geral

Usiminas propõe parceria sem ônus para a prefei
tura e quer elaborar todo o projeto da nova ponte
que será construída próximo ao ginásio João dos
Santos. Página 06-A

Literatura
o gasparense Dario Beduschi, lançou na livraria

Alemã, pela quarta vez o seu primeiro livro; Rio
Jaurú - Natureza e Paixão que tem surpreendido os

leitores. Página 08-B
"

Saúde
A 'cirurgiã dentista, Dra. Carolina Heinig dá

entrevista exclusiva ao Jornal Mesas falando todas

as dicas para que crianças e adultos possam ter

dentes bonitos e sadios. Página IO-A

Agricultura
Parceria entre a UFSC e a secretaria da agricultura
pretende trazer o sistema da produção orgânica do
arroz para Gaspar. O processo será feito lentamente
em Gaspar. Página I2-A

'

Página 06-A

Comunidade

AUTO MECÂNICA ..JAIR

Especializada em mecânica auto motive Multimarcas
TEL 332-3800

Pedro Nicolau Isensee, 135 - Gaspar Grande
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Bombeiros de Gaspar
recebem novos

veículos que serão
usados no auxílio á
ocorrências e também
no trabalho de

prevenção e

fiscalização de

edificações
particulares e
comerciais.
Acompanhe também
nesta edição, a

Pvpr:n+llTP 1\"",.... ..... 1... -�..I.__--,

'encontro estadual do

Corpo de Bombeiros
de SC. Página OB-A

Bisk·
Cartuchos

Moradores do Bairro.Figueira escolheram na

última sexta-feira, dia 06/12, a nova diretoria
da Associação de Moradores. Página 05-A

�l�sonic Revenda Tim
* Telefones Celulares, móveis e fixos

* Som automotivo, micro system, dise man
* Acessórios variados

Rua Cei. Aristiliano Ramos 490 - Centro. Fone: 332-4002
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Areia - Rua Itajaí, Fone: 335- 6891

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR470 - KM 40
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A volta do dragão 'da, inflação
Sim, ele está de volta. Timidamente o dragão da

inflação volta a nos aterrorizar. Os preços dos

produtos estão em alta e hoje a cesta básica passou de
R$100 em maiopara R$120 em novembro. Onde mais
estamos sentindo os efeitos da inflação é mesmo na

nossa mesa.. Mas isso acontece desde o início do

famigerado Plano Real.
Se tivermos o costume de comprar num mesmo

supermercado, percebemos que atualmente existe uma

grande mudança de preços nos produtos que
costumamos comprar. Nunca pagamos o mesmo preço
pelo mesmo produto. Tem vezes que é um, outras vezes

é outro e em quase sempre esse preço esta elevado.
O que podemos esperar do próximo governo? No

final deste vemos a casa cair, será que o governo está

propositalmente prejudicando os brasileiros? Por que
tanta especulação na nossa economia. Achamos que
neste momento todos querem ganhar com o Brasil.

Enquanto eles ganham o povo mais uma vez sofre com

a recessão fantasma que paira sobre nossas vidas.
É um grande engano dizermos que nosso país vai

bem. Não estamos napindaíba dos hermanos argentinos,
mas estamos no caminho. A esperança mais uma vez é a L.- ;;;;:;;;_ ----""'--",·_,·_::-""";""''�:.;.;;�H_:::_'�;.;.:.::::"'"::'""::"":E._...':':;
mudança, toda a população espera que o governo Lula

ponha novamente a economia nos eixo.
A volta do dragão, tão noticiada na última semana

não trouxe nenhuma respostapara apopulação. A mídia
mais uma vez ignorou o

"

por que" do aumento.

Informações técnicas, especialistas em economia, nada
adiantapara opovão que apenas quer ver o seu dinheiro
valer, mesmo sendo pouco.

Claro que não vamos ignorar os avanços desses oito
anos de governo FHC, mas fica registrado que ainda
temos muito para chegar a um padrão ideal. Isso que
vivemos numa região onde os índices de pobreza são

baixos, eles exis-tem, mas não são ainda tão

preocupantes. Diferente de outras regiões do país que a
cada dia cresce os bolsões de pobreza.

Ilustração: Marcos Cruz

Ao Jornal Metas
E, parece que o concurso público da Prefeitura

Municipal de Gaspar, deixoumuito à desejar no último
domingo dia 08/12.

Muitas pessoas que chegaram ao local da prova,
Universidade Regional de Blumenau às ,oito horas,
deram com a cara nas portas. Não teve jeito de nos

deixarem entrar para fazer a prova.
Foi ridículo o que aconteceu lá, começando pela

má divulgação da "grandiosa" mudança do local das
provas.

O que aconteceu, muitos dos inscritos que eram de
outras cidades, perderam tempo vindo à Gaspar, sem
saber da tal mudança e, quando chegaram na FURB,
poucos minutos atrasados não puderam fazer a prova.

Mais uma vergonha, nenhum minuto de tolerância
eles deram, um absurdo.

Se pelo menos tivessem divulgado a mudança em
,
rede televisiva (RBS), em todas as emissoras de rádio,
não só em unia ou duas, seria mais fácil para todos, e
ainda, a grande nota no jornal Santa, pode-se dizer
daquilo um recadinho aos curiosos, pois era muito

"
pequena a divulgação.

Falha nossa, ou seja, deles ...
Se o pessoal da organização desse preferência ou

melhor, "prioridade" ao povo de Gaspar, já que o

concurso era da nossa prefeitura, nada disso teria
acontecido. Mas como era "público" o pessoal de fora
invadiu a cidade para fazerem suas inscrições.

O que aconteceu, muita gente inscrita pra pouco
espaço na cidade. "Derammais umjeitinho de ganhar
dinheiro em cima do povo". Foi o que deu a entender!

Tudo bem, era umconcurso público, participa quem
quer. Quer um bom emprego, um bom salário e quer
esperar até quatro anos para ser chamado à trabalhar
lá.

Nada contra...
Mas, boa sorte aqueles que fizeram a prova e

aqueles que organizaram o concurso que pensem um

pouco mais na escolha da instituição a ser realizada as

provas e ainda mais em sua cidade, digo, nas pessoas
de Gaspar, antes de fazerem 'o que fizeram...

Tolerância zero!!!

ADa Paula Beíler
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Itinerante
Vale Lembr� que a próxima Sessão itinerante da

Câmara de Vereadores de'Gaspar, está marcada para
quinta feira dia 12 as 19 horas na Comunidade Santa

Clara do Poço Grande.É importante o povo participar.

Mudança
O polêmico projeto de lei, do vereador Joel Julio

da Costa ( sem partido ) para redução do período de
recesso dos vereadores foi aprovado em segunda vota
ção na noite do dia 09/12, com nove votos a favor e

quatro contrários. É o povo, mudando o povo.

Ignorância
Não da para acreditar, mas infelizmente têm,pesso

as que se dizem lideranças políticas (velhas raposas),
que a cada eleição para vereador querem ganhar e nem
que para isso tenha que pisar nos outros não se impor
tando com as conseqüências. Mas por conta de tama

nha ignorância; acabam nunca sendo eleitos. Não dis

farçam nem um pouquinho o interesse próprio, e não

usam desconfiômetro. Recentemente tentaram de to

das as formas lançar uma chapa e concorrer a eleição
para nova diretoria da associação de moradores do bair
ro, foram infelizes por não encontrar apoio da comuni
dade, e de forma desesperada buscaram meios de im

pedir a realização da eleição, mais uma tentativa frus
trada. Com a-resposta a uma da última eleição; Tam
bém não medem o que dizem, tem a língua maior do

que o corpo. Depois é tarde para chorar...

Ignorância II
Outro fato bastante estranho, ocorreu também nas

vésperas das eleições para a nova diretoria da associa
ção de moradores, quando um certo cidadão que exer
ce cargo de confiança no govemomunicipal de Gaspar,
e não tem qualquer afrnidade com aquele bairro, bus
cou aliar-se a ao grupo citado acima, almejando a cabe

ça de chapa. Só faltou coragem. para apresentar a cha
pa. E a comunidade lhe daria a resposta. com certeza.

Férias
A situação anda tão difícil neste fimde ano que tem

gente confundindo a tradicional Rua São Pedro com a

Rua São José. Ta bom! A gente sabe que todos os dois
são santos, agora trocar 'São Pedro por São José é sinal
de que o estafante ano deve acabar logo.
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Zuchi esteve na reunião da AMVI
-�. .

. � .

Reunião dos prefeitos da região do Vale do Itajaí aponta preocupação com perímetro urbano das-cidades

E·
stava quente o final da tarde
da última quinta-feira (05/

12). A chuva eminente pairava
sobre a região do Vale e no.
terceiro andar da Prefeitura de

Blumenau, os prefeitos daAMVI
faziam a sua última reunião do
ano. O prefeito Celso Zuchi
participou e teve que ouvir a

preocupação do juiz da Comarca
de Blumenau, Jorge Luiz Beber.

O juiz disse em seu

pronunciamento a sua grande
preocupação do crescimento da

violência em toda a região do

Vale e especialmente emGaspar..
Comentou na sua fala, o grande
número de prisioneiros (cerca de
40 vagas) provenientes de

Gaspar e que esses prisioneiros
.

cometeram os crimes de natureza

grave. Outra preocupação do

magistrado é o forte tráfico de

drogas na região dos bairros

Bateias e Barracão, ele ressaltou
na reunião o tráfico em Gaspar e
em toda a região.

o Prefeito Zuchi fala que todo o trabalho, mas a cidade
apesar dos dados não temmuito pagou muito caro por isso. Já a

que fazer. Ele apenas está Prefeitura diz que gastou mais

pedindo mais apoio para o para fazer um trabalho melhor.

comando da PM e para a Polícia O Prefeito diz que foi aberta uma

Civil. Também pede ajuda a licitação para contratar ,uma

Secretaria de Segurança Pública empresa que fizesse todo o'

que até agora fez pouco. Zuchi trabalho.' A FURB fez a'

espera a mudança de governo. assessoria técnica do projeto. O
para poder cobrar algo de Luiz Prefeito Celso diz que os

Henrique. O Prefeito quer municípios pequenos irão fazer
também fazer audiências um consórcio

públicas para a discussão com a
.

Uma grande preocupação dos
comunidade sobre estes prefeitos é com relação à lentidão

problemas. da Câmara dos Deputados que

Seguindo a pauta da reunião, até hoje adiam a votação da TIP

a grande preocupação dos (Taxa de Iluminação Pública).
prefeitos é com relação à Atualmente os municípios arcam
elaboração do perímetro urbano com todo o valor da iluminação
na cidade. Os municípios pública. Segundo a justiça, a

menoresestãopreocupadoscom cobrança da T]'P pelos
o grande gasto nos estudos do municípios é inconstitucional..

perímetro.Amaioria diz que não A cultura também fez parte da
tem dinheiro para tratar deste pauta dos prefeitos. Foi

assunto. Segundo os secretários apresentado um projeto para a

da AMVI, Gaspar foi o único. elaboração de um livro em

município até agora que realizou homenagem ao Rio ItajaíAçu. O

Zuchi irá procurar LHS

trabalho será realizado no ano

que vem e a autora, Christina

Baumgarten espera receber uma

aj:uda dos municípios onde o rio

passa.
Todo o trabalho será

realizado pela autora e UJ;n

fotógrafo, e foi orçado em R$60
mil, e o trabalho de diagramação
e impressão'de 3 mil cópias será

gasto mais R$80 mil. A .autora

dizque se o trabalho for financia
do pelos municípios .da AMVI,
.ela pedirá Q valor de R$10 mil

. para cada município. A AMVI

ainda vai analisar mais com

aprofun-damento e certamente

fechará o trabalho. O prefeito de

Gaspar acha importante esse -

trabalho de resgate da história do
Rio Itajaí Açu.

Segundo a AMVI, a FURB

que fez part; do estudo. de

Gaspar, cobrou um alto preço
para realizar o trabalho. Naquele
momento os prefeitos criticaram
duramente a posição da FURB

por não ajudar os municípios no
orçamento do perímetro -

"

a

gente espetava mais da FURB

com relação aos municípios, nós
estamos sempre servindo a

universidade e ela da gente, mas

agora isso não acontece" diz
Zuchi.· Logo após a reunião, os
prefeitos daAMVI jantaram num

clube de Blumenau.

Empresário deBlumenau poderá serdo governo de LHS
O empresário blumenauense

Armando César Hess de Souza,
proprietário da Dudalina, empre
sa do ramo de confecções, pode
ter sido sondado para assumir a

Secretaria do Planejamento ..
Na

manhã desta segunda, dia 9, Luiz
Henrique manteve encontro re

servado com o empresário. O

empresário a priori nega o con

tato com o PMDB, mas fontes

garantem que a negociação en-

tre ele está quase fechada. Sou
za fará o papel articulação das

questões de orçamento e plane
jamento com as 26 secretarias re

gionais.
. O governador eleito terá a

missão ·de nomear as suas

secretarias pessoais, que
trabalharão' de acordo com o

plano 15. Luiz Henrique
nomeará os Secretários de

Fazenda, Planejamento e Gestão

para nomeações da sua cota

pessoal.
Ainda ontem o governador

eleito conversou com o senador

eleito, Leonel Pavan;"o secretá

rio-geral Jacó Anderle, o candi
dato a suplente Dalírio Beber, os
deputados Dado Cherern e

Nilson Gonçalves e o prefeito
PrimoMenegalli. Na pauta a cota

de secretarias que o PSDB vai le

var no governo de LHS.

PMDBde Gaspar
Na noite da última terça feira

o PMDB gasparense se reuniu na
Sociedade Alvorada para umjan
tar de fim de ano. Ajanta foi uma
confraternização da direção e

correligionários e comemoração
do ótimo ano eleitoral para o par
tido.

Poucos assuntos políticos
foram discutidos no encontro,
mas o presidente do partido em

Gaspar, Adilson Schrnitt diz que
a hora é de rever e indicar os

gasparense que vão participar do
governo. Foi discutida também a

posse de Luiz Henrique e o que a

militância gasparense vai fazer
no dia I" de janeiro. Adilson diz

que deseja no próximo ano que o

governador olhe diferente para a

nossa região e espera que o

governo do PMDB seja um

sucesso.

crime tão

horrível, não
é possível que

encontrem um

culpado"
Eduardo Baer, 18 anos, Gar

çom,Margem Esquerda

mejá não

.
conseguiu

identificar, só
se alguma
outra coisa
denunciar o

. assassino"

para um crime
tão bárbaro.

possível que
não"

Leila Herdt, 15 anos, costureira,
moradora de lIhota

Jair E. Nicoletti, 32 anos, comer

ciante, Bairro Sete de Setembro

que cedo.ou
.tarde vão

encontrar o

culpado. Só

çam o caso"

Márcia ois, 27 anos,

desemprego, Gaspar Grande.
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Câmara terá férias reduzida
Pela primeira vez, os vereadores de uma legislatura votam pela redução das férias

Joel: presidente da comissão especial

Brasil que os vereadores tem muitas funções desempenhadas pelos vereado

férias, nós queremos quebrar esse padrão" res, além de possibilitar a participação da

explica Joel. Para 2003 o vereador adianta população, que poderá se manifestar so

que será debatido na câmara o fim do bre problemas no seu bairro.
recesso de julho. A primeira sessão aconteceu no último

Neste fim de ano a Câmara de dia 22 de agosto no Bairro Bela Vista com
Vereadores de Gaspar divulgou o seu boa participação da população daquele
calendário. Nesta quarta dia 11/12, os bairro. Os vereadores agora esperam ter

vereadores votarão o Projeto de Lei boa aceitação do seu trabalho na próxima
Orçamentária. Já na quinta-feira, 12/12 a reunião.

Câmara realizará a sessão itinerante (texto O presidente da Câmara, Vereador
abaixo). Na próxima semana estão Antonio Pedro Schmitt, acha que a

programados duas sessões com a votação participação da comunidade é importante.
da mesa diretora no dia 16 e a sessão com Pepe diz que assim a comunidade pode
a confraternização de final de ano dos _ fiscalizar melhor o legislativo e pode ter

s funcionários e vereadores nos um contato maior com os vereadores

� Canarinhos. podendo fazer solicitações à todos os
o

� legisladores.
2° sessão itinerante A Sessão itinerante foi criada pela
acontecerá quinta Emenda à Lei Orgânica n001/98 e

regulamentada através da resolução n° 171

Acontece nesta quinta-feira, (12/12) às 2002 com o objetivo de descentralizar as

19h30min, a segunda sessão itinerante atividades do Legislativo e permitir um
dos vereadores. O local será na Comuni- convívio direto com a comunidade.

dade Santa Clara no bairro do Poço Gran- Durante as reuniões itinerantes não se

de. O objetivo principal das sessões é le- podem votar matérias, pois o Plenário é

var ao conhecimento da comunidade as definido como orgão deliberativo.

Na
noite da última segunda-feira, 091

12, a Câmara Municipal de

Vereadores se reuniu em sessão

extraordinária para a votação de uma série
de projetos; O principal projeto é de

autoria do vereador Joel Julio da Costa e

tem como propósito a redução das férias
de fim de ano dos vereadores.

O vereador Joel é presidente da
comissão especial temporária que tem

mais sete membros: Costa diz que desde
abril a comissão discutia a retirada de 15

dias do recesso da Câmara -

"

parece

pouco não é, mas os vereadores voltam a

trabalhar em fevereiro, diferente de outras
cidades". O legislador diz também que o

projeto inicial era de retirar o recesso da

Câmara em julho que é de 30 dias, mas
isso não foi possível naquele momento,

pois atrapalharia as férias dos

funcionários da Câmara.
Joel diz que o ato é um momento

impar, diz que o objetivo principal é levar
mais credibilidade para o eleitor -

"

tivemos a idéia de mostrar para a

população que nós estamos fazendo um

trabalho sério, muito é falado em todo o Sessão itinerante é a oportunidade para a comunidade ver o trabalho do legislativo

�
Jornalistas nas

. -

orqaruzaçoes
o jornalista está habituado a

trabalhar com a notícia. Veja bem um

detalhe: se eu falasse em informação
todos compreenderiam, de uma forma
mais ampla, a sua atribuição. Mas estou
falando de notícia, cuja forma
caracteriza bem o papel do jornalista
como o de um emissor, ou seja, o leitor
recebe a notícia, degusta-a ou se arrepia
com ela e à descarta. Não é isso?Agora,
com a revolução tecnológica, fala-se
muito na interatividade com que o

jornalista emite a notícia e recebe
automaticamente a opinião ou mesmo

a contraposição do leitor.
O trabalho do jornalista é, real

mente, fascinante. Dispondo de todos
os fatos e acontecimentos, ele escolhe
o que é mais importante para o seu lei

tor, dá a sua visão e interpretação e

enseja ao leitor uma alternativa: ler ou
não ler. A notícia é um produto em

oferta.
É importante compreender que a no

tícia, na atividade jornalística, é um
produto cuja matéria prima é a infor-

.

mação. A qualidade do produto e a pró
pria embalagem dependem da compe
tência do jornalista ou da sua equipe.
O bom jornalísta sente a grande dife

rença entre produzir notícia e produzir
soluções aplicadas na comunicação.
Lembrando: a primeira tarefa faz o jor
nalista ser um emissor de informações
ao sabor da sua experiência, da sua vi
são, da sua ideologia, do seu estado de

disposição, etc.etc.
Na segunda tarefa ele passa a tra

balhar com a informação coexistindo
com todos que integram a organização.
Ele procura enxergar e sentir o emara
nhado de relações humanas cada atri

buição, ação e resposta às deficiênci

as, obstruções, enfim, os problemas que
possam estar dificultando a compreen
são entre os que trabalham juntos e

possam estar pensando oumesmo agin
do diferente.

RafaelAugusto Weiss - O autor é

jornalista e cursa pós-graduação em

Jornalismo Empreendedorpela Unisul

Volni da Silva Muniz

o Caminho para a pequena
e média empresa

Nesta ultima quarta feira (04/12)
às 19h30, foi realizada na Câmara
de Vereadores de Gaspar, uma
palestra sobre exportação com o

título: "Internacionalização para
Pequenas e Médias Empresas",
promovida pelaAssociação Comer
cial e Industrial de Gaspar, junta
mente com o Senai de Blumenau e

a Fiesc.

.

A palestrante Tatiani Leal,
Coordenadora: do Centro Interna

cional de Negócios, de Florianó-

polis, apresentou de forma muita

prática a um público composto em

sua maioria por empresários locais,
'.

,

temas referentes às vantagens
obtidas pelas médias e pequenas
empresas com a exportação de seus

produtos, os meios de conquista do

mercado externo, legislações nacio
nais e internacionais, consórcios, e
demais assuntos referentes à globa
lização e à nova ordem mundial.

Artigos podem ser enviados para: jornal@jornalmetas.com.br

* Amplo Restaurante
e lanchonete
* Três piscinas
* Dois Tobogans

* 52 Churrasqueiras
cobertas

* Campo de futebol
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Eleita nova dlreforta do Figueira
Um grande público compareceu sexta-feira no Salão Comunitário da Cohab para eleger a Chapa 1

Na
última sexta-ferra, dia 06/12 foi

realizada a eleição para a escolha

da nova diretoria da Associação de Mo

radores do Bairro Figueira. Com chapa
única, o total de votos foi de 266, sendo
263 válidos, dois nulos e um branco.

De acordo com a atual e futura

presidente da associação, Merci M. H.
Werner, durante a votação que foi das 19

h às 22h, correu tudo bem, porém, um dia
antes da eleição, quando tudo já estava

pronto, surgiram conversas de que outras

três chapas estariam aaparecer. Para isso

Merci, que já tinha 500 cédulas prontas
para duas chapas, teve de mandar fazer

outras 500 para quatro chapas.
, Mas, nenhuma outra chapa surgiu,
porque não foram montadas a tempo",
acredita a presidente que assim como o

tesoureiro da associação,Miguel Naguel,
ficaram indignados com a atitude de

algumas pessoas, "os opositores" que
tentavam formar uma chapa com o

objetivo de se prevalecer em cima da

comunidade e, inclusive corri o intuito de

confrontar com o atual poder público.
No entanto, a atual diretoria, a chapa

que foi eleita novamente, preocupa-se em

Momento da votação

São 40 mil metros Quadrados de
área especialmente preparados
para lhe proporcionar momentos
agradáveis junto a natureza.

Além de tobosãs.supertoboçãs,
ponte do rio quecal, cascatas,
trilhas ecológicas, payground,
restaurantes, lanchonetes,
arnbutatõríos, vestuários,
lojas de souvenirs, amplo

estacionamento e belas piscinas
abastecidas com a mais pura
e cristalina água mineral.

ir 339-7079
.....

Estrada Carolina - Belchior Alto - Gaspar

continuar seus trabalhos para o bom

desenvolvimento do bairro Figueira e para
o bem estar de toda a comunidade e para
isso já estão dando continuidade aos

trabalhos.
Em dois anos muita coisa foi feita e,

tudo com o apoio da PrefeituraMunicipal
de Gaspar e da Secretaria Municipal de
Esportes. Entre as principais obras

realizadas estão a tubulação dos trechos

Águas Negras,RuaMariaMuller Cardoso
e Rua Ezequiel Anacleto Cardoso, onde
foram utilizados 600 tubos de 80 cm de

diâmetro e 400 tubos de 60 cm de

diâmetro.
Foram feitas também limpezas das �

ill
valas de esgoto, todo um trabalho de �
macadamização de algumas ruas e foi &
construída a Área Verde, um espaço Apuração do votos

reservado ao lazer com campo de futebol Pomerode, Rio Negrinho e parte da da dia14/07 para arrecadar verbas que se

de areia, pracinha e playground para a M�oel Bernardes. Além disso, a nova transformaram em benfeitorias a comu

diversão das crianças.
.

diretoria tem por objetivo conseguir um nidade, que de acordo com a presidente
Para os próximos dois anos, a nova trevo de segurança em frente ao Super- da associação de moradores do Bairro Fi

diretoria, onde alguns dos integrantes, são mercado Deschamps e uma Ilha em fren- gueira, tem se mostrado muito satisfeita

da diretoria atual, quer levar iluminação te a Rua Olga Bohn. com os trabalhos realizados pela direto

pública e saneamento básico para as Ruas Haverá também, uma batalha para que ria e tem inclusive colaborado bastante

Helena Gaetner eManoel Bernardes, quer o Projeto Integrar se estendà para aulas para isso.

o calçamento das Ruas piçarras, de 2° grau na escolaDoloresLúziaKrauss Ficaaquientãotodoosagradedmen-
e a instalação de placas com o nome das . tos da diretoria para a comunidade que
ruas para que os carteiros e demais pes- tem colaborado muito ao fazer suas rei
soas possam estar melhor situadas. vindicações e tem dado todo o apoio ne-

Para a realização dessas obras e para cessário para que um bom trabalho possa
que a associação possa semanter, são fei- ser feito em prol de toda a comunidade
tas promoções, COUlo a feijoada realiza- do bairro Figueira.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Verha nos visitar e Confira nossos preçosl

t 9101-2182
.

fi (47) 332-5995 G

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Destino da verba do concurso
Esclarecimentos sobre a destinação do dinheiro arrecadado com as incrições

.F
.

oi encaminhado à Câmara Munici-

pal de Gasparum requerimento com
o propósito de obter informações sobre a

destinação do dinheiro arrecadado com

as inscrições do ConcursoPúblico da Pre
feitura, cerca de R$ 140 mil, realizado
neste último final de semana. De acordo
com o vereadorAlmir Sálvio (PFL) - um

dos que encaminharam o requerimento
junto com Joel Júlio da Costa e Orlando
Bernardes (PSDB) - a idéia é saber se'
haverá um destino para a verba arrecada
da. "Pela quantidade de pessoas que pro
curaram pelo concurso, nota-se uma gran
de procura por emprego. Seria muito im

portante se o dinheiro fosse investido para
profissionalização das pessoas", diz o

vereador. Almir explicou que uma das

sugestões feitas no requerimento era da

utilizàção da verba para compra de um

local para a criação da escola

profissionalizante, tão solicitada por al

guns membros da comunidade.
.

O· secretário de Administração e Fi

nanças, Maurício Antônio Junkes, argu
mentou dizendo que a intenção de cobrar
a inscrição para o concurso era de apenas
pagar os custos do concurso que ficou em
tomo de 15 a 20 mil reais para a Furb que
organizou e sediou o concurso. E tam

bém os gastos com as publicações que so

maram R$ 20 mil. Mas, como as inscri

ções foram acima 'do esperado pela co

missão organizadora, o que sobrar do
montante' arrecadado irá direto para os

cofres públicos.
" O dinheiro entrará no

tesouro como uma verba normal, possi
velmente a ser destinada a um fim como

Dos 3.598 inscritos apenas 168 não fizeram a prova

qualquer outra", disse o secretário. Mau
rício ainda acrescentou que mais 50% das

pessoas inscritas no concurso não são da
cidade de Gaspar.

tomo de 4,66%, cerca de 168 pessoas que
não vieram ou não. puderam entrar por
terem chegado após o horário.Além disso,
Wolnei ressaltou que no próprio' edital
continha a informação de que os locais
das provas poderiam ser' alterados.
Contudo, foi veiculado em vários meios
de comunicação da região (rádio e jornal),
inclusive no Jornal de Santa Catarina
comunicando a mudança de local. "No
Santa teve duas notas, uma explicando a

mudança do local e outra informando a

disponibilização de ônibus", explicou
Wolnei acrescentando que
aproximadamente 96% das pessoas já
estavam presentes no horário, portanto
deixar as pessoas que chegaram atrasadas .

entrarem não seria correto com os outros.

Explicações sobre
a tolêrancia

Muitas pessoas teceram comentários

por causa da pouca tolerância em tomo

do horário para o início do concurso

.público da Prefeitura de Gaspar na Furb
ocorrido neste último fmal de semana. De
acordo com o presidente da Comissão do
Concurso Público, Wolnei Francisco

Líbero, a taxa de abstenção ficou em

Projeto da ponte será gratuito
A ponte tão aguardada pelos

gasparenses está preste à ser realizada. No
último dia 28 de novembro representan
tes da Usirninas, Cláudio Siqueira Ribei
ro e o Renato Lages, estiveram reunidos
com o Prefeito Municipal, Pedro Celso
Zuchi; vice-prefeita, Albertina dos San
tos Deschamps e Aldo Avosani, secretá
rio de Assuntos Estratégicos e Planeja
mento.

Na pauta a proposta da Usiminas em

elaborar o projeto de acesso de ligação
entre a BR-470 e SC-470, obra que seria
realizada nas proximidades do ginásio

João dos Santos. trânsito pesado no centro da cidade e cri-

Ninguém agüenta mais o forte tráfe- ar uma nova alternativa para o processo
go de veículos pesados na Hercílio de transporte coletivo já implantado. A in
Deecke que traz á população uma certa tenção é que o projeto atenda a demanda
preocupação. projetada para os próximos 25 anos e pos-

A proposta consiste em um convênio sua aspectos arquitetônicos relacionados
entre omunicípio e aUsiminas, sem ônus à cultura local.
para os cofres públicos, para desenvolvi- O Secretário deAssuntos Estratégicos
menta do projeto arquitetônico e estru- da Prefeitura, Aldo Avosani, diz que a

tural da obra viária que será desenvolvi- . execução da obra ainda depende de apro
do por profissionais da empresa em con- vação do projeto no BNDES e do Minis
junto com técnicos do município. Os.re- tério da Integração Social.Aldo ainda diz
quisitos iniciais reivindicados pelo Pre- que o orçamento será votado na Câmara e
feito e sua equipe visam acabar com o no Senado Federal.

A vida a dois em Cristo

A farm1ia é a imagem de,Deus, pois
ela revela Deus no mais íntimo do seu

mistério. Pois Deus não é solidão, mas é

família, Pai, Filho e Espírito Santo: A

Família Divina.
A família é uma aliança de pessoas.

Para sua aliança, elas são chamadas

amorosamente pelo Pai. Homem e

mulher são chamados por Deus para uma
vida de íntima comunhão de amor..

Esta vida de comunhão e amor tem

como modelo e fonte o amor de Cristo

pela sua Igreja.A lei fundamental da vida
do amor conjugal é comunhão e

participação e não dominação.
Matrimônio, é uma doação, entrega
exclusiva, irrevogável e fecunda à pessoa
amada, sem perda da própria identidade.

Amor conjugal assim compreendido
é mais do que um simples contrato ou

promessa. Amor conjugal é uma aliança
de 'duas vidas numa só.

Também o amor conjugal é fértil,
esposo e esposa se unem de acordo com
o plano de Deus,. para servir à vida.

E ele Deus confioumissão de crescer,
multiplicar-se encher a terra. Esposo e

esposa são chamados a ser participantes
do poder criador de Deus para transmitir
o dom da vida, gerando novos seres

humanos.

Família; portanto, é uma comunidade
de amor, onde esposo e esposa se doam
de uma maneira total e exclusiva para
construir uma vida em comum e

participar da força criadora de Delis:

(Do livro "O caminho - Província
Eclesiástica de Alagoas") .

Fraternalmente em Cristo

J"ORNAL METAS
�'i\tQ.t'!\itH')� �Q>Ç;,

www·jornalmetas.com .

Rua Amoldo Schramm, 33· Gaspar. Fone: 332·5744/332·2104

Roupas e Acessórios
332-9137A vista com 10%

No crediário em até 3 vezes

sem entrada
Rua CeI. ArisUiano Ramos, 370

Centro· Gaspar
B 332-4836
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Todo O requinte �e uma Ceia de Natal"
Para quem não quer perder tempo na cozinha, nada'tnelhor do que encomendar uma ceia pronta

Dia 24 está se aproximando.
As crianças começam a

contar nos dedos o. tempo que
falta para que recebam um pre
sente, ou para que estejam rode
ados por seus familiares. Os ad�
lescentes ficam mais e mais an

siosos por ainda não terem en

contrado o presente' certo para o

pai, para amãe, para a irmãzinha,
e até mesmo para o

namorado.Mas preocupados
mesmos ficam os adultos que es
tão encarregados -de fazer com

que aquela noite, a noite de na

tal, onde estar ao lado de quem
se ama é fundamental, seja mui
to especial, repleta de amor, ca

rinho, paz, e uma refeição muito
saborosa.
Muita gente nem lembra

disso, mas preparar toda aquela
variedade de pratos típicos
natalinos, requer bastante mão
de-obra e muita atenção do
"chefe" para que tudo fique
saborosíssimo. No entanto, não
são todas as pessoas,
principalmente aquelas que
trabalham fora e tem pouco
tempo para curtir, mulher,
marido, filhos e até mesmo' o

aconchego do lar ao longo do

ano, que tem disposição para em
um dia tão especial passar horas,
quando não dia inteiro, na

cozinha.

A solução acaba sendo sair

para jantar em restaurantes, ou

contratar os serviços de alguém
que além de pensar na ceia de sua

família, pensa na ceia de todos

os seus clientes e para isso nada
melhor do que Claúdia T.

Schramm, uma senhora bastante

simpática que fazmaravilhas em
sua cozinha, inclusive pratos de
Natal e Ano Novo. Suas

comemorações mais esperadas,
pois assim, pode reunir todos os

filhos e netos.

Para contratar os serviços de
Cláudia a única restrição é fazer
a encomenda com 15 dias de
antecedência e esperar para
experimentar as refeições
preparadas por ela, que já
cozinhou para vários clubes e

inclusive deu cursos de culinária
ao lado de Sônia A. Medeiros;
da Epagri.

Preparados com muito cari

nho, os pratos de Claúdia só re
cebem temperos 'caseiros, assim
como os tão famosos salgados e

docinhos de. natal de Marli

Bornhausen, uma outra senhora

que trabalha com três funcioná

rias e ainda recebe ajuda do ma

rido, Sérgio Bornhausen, para
dar conta de todas as encomen

das, pratos de dar água na boca,
assim como sua Torta Gelada de

Castanha, uma sobremesa e tan

to para combinar com a ceia pre-

parada por Claúdia.
.

E, é claro, tudo isso para eri
trar no tradicional clima de na

tal, que dependendo do quanto se

quer gastar, pode se tornar a noi- .

te mais requintada do ano, con

tratando, inclusive, serviços de

decoração, que podem transfor

mar a mesa de jantar apenas com
a posição certa de pratos, talhe
res, copos e alguns enfeites.

Para ceias co� grande núme
ro de pessoas é bom fazer as con
tas e se programar para ver o que
é possível gastar, pois, embora
sentar e jantar em uma belamesa,
com alimentosmuito bem prepa
rados seja maravilhoso, os gas
tos podem ser altos. Uma ceia de
natal está custando cerca de R$
20,00, um Kg de docinhos de

.

natal sai por R$ 14,00, fora as

bebidas que são compradas a par
te pelo cliente.

Inúmeras são as delícias preparadas por Cláudia e Marli

Ceia de Natal

preparada por Claúdia

'Peru ou Chester a Califórnia com vinho branco;
-Strogonhoff de carne com campinghon ou Tender com fios

de ovos;

'Salpicão de manga com frango desfiado;
-Salpicão demaçã com frango defumado e uvas passas;
'Farofa com frutas cristalizadas;
'Arroz à grega (com cenoura, ervilha e uvas passas);
'Arroz branco;
'Batata palha.

Para

acompanha
a Ceia de
Natal-nada

melhor que
uma torta

gelada de

nozes.

Sábados e dominaos transporte
com ônibus daAuto Viaç�o do Vale
Saída do Terminal de Gaspar para a

Cascata Berlin às 8:00h e às 13h:30min.
Saída da Cascata Berlin para o Terminal

de Gaspar às 12:00h e às 19:00h.

J:1S
* Ordenhadeiras

izadores * Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do Sul - Fone: (047) 521-3637
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Bombeiros ganham novas viaturas
o quartel gasparense recebeu dois novos veículos para vistoria e almeja a compra de um caminhão

Veículos trabalharão nas vistorias que a corporção vai realizar em 2003

Na última sexta-feira, 06/12, o

Corpo de Bombeiros de Gaspar
realizou cerimônia de entrega de dois
novos· veículos para o trabalho

preventivo. Foram entregues um veículo
Corsa 2002, quatro portas e uma moto

Yamaha 125. Os veículos foram doados

pelo governo do estado de Santa Catarina
através do Fundo Nacional de Segurança
Pública.

Na oportunidade da entrega estavam
presentes autoridades do município
como o Prefeito Celso Zuchi, o

Presidente da Câmara de Vereadores,
Antônio Pedro Schmitt, também
participou da . solenidade um

representante do senhor Coronel Walmir
Cabral comandante dos Bombeiros de
Santa Catarina, o senhor Tenente
Coronel Edson Cláudio dos Santos.

Os veículos haviam sido adquiridos
há alguns meses, mas somente agora
puderam ser entregues. O motivo foi a

pintura e a colocação de equipamentos
nos veículos. A pintura foi patrocinada
pelo Furenbom, que é um fundo onde a

comunidade ajuda o quartel. dos
bombeiros.

O Sargento Evandro de Mello do
Amaral diz a nossa reportagem que

existe uma grande vantagem na

aquisição dos veículos. A primeira que
oVolkswagen Saveiro, atualmente usado
pela corporação, poderá ter outro fim
como o transporte demaquinário pesado
nas ocorrências de acidentes, incêndio
entre outras coisas. Assim, os novos

veículos. poderão levar o efetivo para
esses locais com maior agilidade.

O Sgt, Evandro diz também que o

carro e amoto deverão ser usados para o
trabalho de vistoria que a corporação
espera começar já em 2003. Estas
vistorias consistem em ir até estabele
cimentos comerciais, órgãos públicos,

.

edifícios residenciais ou não para a

vistoria dos equipamentos de segurança
desses locais. Evandro ressalta que já viu
em Gaspar que muitos desses prédios
estão irregulares e deverão ser auxiliados
na aquisição de equipamentos de

segurança. Por isso que os Bombeiros

precisam de carros pequenos para esse

trabalho. O estado cobra uma taxa que é
revertida totalmente para o quartel e

segundo Evandro, essas verbas serão.
exclusiva-mente investidas na compra de
veículos e equipamentos.

O Sgt. Evandro diz ter como meta, a

compra de um novo caminhão para o

melhor combate a incêndios e outras

ocorrências. " Temos a necessidade de
um novo caminhão mais moderno e com

mais equipamentos" diz o Sargento.

evento pela primeira vez. Mesmo

participando de poucas provas como o

Atendimento Pré-Hospitalar e

Montagem de Estabelecimento de
Combate a Incêndio, os bombeiros

gasparenses ficaram com o 150 lugar
num total de 33 equipes participantes.
Nesta edição houvecerca de 830
bombeiros de todos os lugares do estado.
Além de competições a equipe
gasparense esteve várias palestras e na

feira de equipamentos.

Torneio entre bombeiros
E neste fim de semana o Corpo de

Bombeiros de Gaspar, participou do
Encontro de Bombeiros do Estado. O
evento que no ano passado foi em
Blumenau, neste ano passou para
Florianópolis na Escola da Polícia
Militar .do Estado. Bombeiros de todo o

estado se confraternizaram e partici
param de um torneio onde as equipes
tinham como finalidade mostrar as

habilidades na profissão.
Não somente de bombeiros militares

participaram do torneio, várias

companhias de bombeiros voluntários de
todo o estado estiveram no evento. Os
nossos bombeiros participaram do

lJ
__r Dicas. comerciais

Fechando vendas,
abrindo clientes
Descubra como fechar

, vendas conquistando
clientes e tendo

Socorro!

Quero ser bem atendido

Mostrar a importância de
um bom atendimento ao

Um verdadeiro manual

para vendedores e sua

técnica de vendas

Falando em público
A arte de falar em

público é uma das
chaves para o sucesso

pessoal profissional

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

�332-2334 - 332-5010 �
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua Cei, Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

Uma nava'laja na

cidade, especialmenle
para a garalada
Marcas: Cenoura, Área Livre,
Lambe Dedo, Young Force

Rua Aristiliano Ramos· ao lado do O Boticário.
Fone: (47) 332�5023
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a

q e
naugurada nó ano de 1992 com

I apenas u� galpão para os adep
tos da bocha e da sinuca, a Cas-

cata Arraial dispõe hoje de cerca de 40

mil m quadrados de área construída para
proporcionar lazer e diversão a todos

que buscam se refrescar em um dia de

muito sol, em um lugar de ambiente

agradável e bastante familiar.
Construída aos poucos, a idéia de

fazer uma área de lazer parti u de
Reinvaldo e Ilgard Loss, que resolveram
investir o que tinham na caderneta de

poul?anç�, pensando nummelhor futuro

para seus filhos que na época eram

bebês de colo.
-

Mas mesmo com um capital inicial,
não foi nada fácil abrir a cascata.

Durante alguns anos Reinvaldo, o Pitti,
teve de trabalhar em seu outro negócio,
uma pequena fábrica de carvão, para dar
conta de realizar as obras que vieram a

melhorar a estrutura da CascataArraial.

Hoje, com cinco piscinas e quatro
tobogãs, a Cascata Arraial também

dispõe de 38 cabanas com churrasqueira
e, inclusive quartos para aqueles que

querem estar em meio a natureza,

porém, não somente da maneira

convencional, como acampados, �as
também, com um pouco mais de
conforto.

Aberta diariamente e sem horário

para fechar, a Cascata Arraial, onde
todos os funcionários fazem parte da

a Arra-al para que&
e sentir em ,asa·,

família Loss, oferece aos visitantes todo

serviço de bar e cozinha, com um almoço
caseiro preparado por Ilgard, que está

sempre preocupada em agradar os

visitantes.
E para os que querem diversão, junto

com atividades físicas, nada melhor do

que reunir a, turma e passar um dia na

Cascata Arraial jogando futebol , vôlei,
ou quem sabe fazer um teste de equilíbrio
na ponte-do-rio-que-cai.

Para aproveitar tudo que o local

oferece, nada melhor do que ser atendido

por pessoas que, farão com que cada

visitante, encontre ali, na CascataArraial,
toda a prestatividade de uma família.

Ingresso: R$ 5,00
Rua: José patrocínio dos Santos, 6205
Bairro Arraial Alto
Telefone: 391-0700

É com muito

esforço e com

muita dedi

,cação que a
.

família Loss

[a: com que a

Cascata
Arraial seja

um lugar
simples e

aconchegante
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Encerra ginástica da 3a idade
Após um longo período de exercícios o grupo finaliza as atividades do ano

DESASTRE NA'NATUREZA I
o petroleiro Prestige, que jorrou nas

águas espanholas litros e litros de óleo,
contínua dando trabalho. O frio está
prejudicando aindamais a situação: está
mais difícil limpar as aves que foram
atingidas pelo líquido, e a temperatura
também não atinge índices capazes de
congelar o óleo que ainda resta no

navio. O governo da Espanha mantém
a promessa de pagar 30 euros por dia
para os· pescadores parados por causa
do derramamento, Mas parece que a

crise afetará indiretamente muitos
outros setores espanhóis.

O Grupo de Ginástica da 3° Idade de

Gaspar realizou uma festa de con

fraternização na terça-feira, dia 3, na So
ciedade Canarinho, O grupo conta com

aproximadamente 230 pessoas nas idades
de 45 a 95 anos. A integração foi feita
entre os grupos dos diversos bairros onde
são feitas as aulas. A reunião marcava a

união de todos os grupos como também o

encerramento das atividades neste ano.

Desde o início de 2002, o grupo de

ginástica faz exercícios físicos específi
cos apropriados para as idades tudo sob
a orientação da Prof." Patrícia Barbieri
para melhorar a qualidade de vida dos

gaspareses que já contribuíram enorme

mente para o crescimento de nossa cida
de. A professora faz, além dos exercíci- '

os, brincadeiras e danças para promover,
o espírito lúdico entre os participantes. '

"Eu adoro o que faço. Não me esqueço
de uma senhora que quando entrou para
fazer a ginástica não conseguia nem ao

menos entrar e sair do carro sem ajuda.
Hoje, ela senta no chão, anda pra lá e pra
cá sem problemas. É muito gratificante:',
desabafa com felicidade a Professora lem
brando que no ano que vem, ao contrário
que muitos pensam, o grupo de ginástica
não vai parar e provavelmente terá mais
grupos distribuídos pelos bairros.

DESASTRE NA NATUREZA II
No Brasil, a natureza também tem

causado grandes desastres. A enchente
em Angra dos Reis,RI, já somou 39
mortes, 1500 desabrigados em mais de
30 horas de chuva. A cidade está em

estado de calamidade pública e receberá
ajuda do Governo Federal para abrigar
as vítimas. A terrorista natureza será
difícil de combater...

BOA NOTíCIA NA INDÚSTRIA
Apesar destes desastrosos aumentos

na inflação, 'a indústria, no mês de
novembro, teve alta de 8,9% em relação
ao mesmo período de 2001. Alta
explicada pela crise energética que
ocorria neste mesmo mês no ano

passado, o que provocava diminuição
na produção industrial.

Bairros

Os Grupos de Ginástica da 3a idade é
feito em vários bairros. Como Belchior
Alto -na Sociedade Harmônica; Santa
Terezinha na Associação do Banco do
Brasil; no bairro Centro na Sociedade
Alvorada; Figueira na capela São Fran
cisco e no bairro Bela Vista na Matriz
Imaculada Conceição. A iniciativa é da

Fundação Municipal de Esportes e a Se
cretaria da Saúde com a Assistência So-
cial. Público atento (acima) ao coral (abaixo) que se apresentou durante o evento

FHC E OS PRÊMIOS
Nesta semana, Fernando Henrique

recebeu mais um prêmio internacional.
Foi homenageado emNovaYork pelos
trabalhos sociais que realizou no Brasil
nos seus 8 anos de gestão. Foram
destacadas as diminuições nos índices
de mortalidade infantil e da pobreza e

o bom desempenho da reforma agrária.
Não dizem que quem está do lado de
fora sempre vê melhor as coisas?

Oficina da mensagem sob nova direção ····:,·c···H"(.8····0U·.......•.....••...•.: ...
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��·.ClVlA.OY CAD V�.�·0.oferece aos seus clientes todos os tipos
de cestas de café da manhã, de frutas, de
bebidas.

Com o intuito de mostrar a melhoria
da Oficina da Mensagem, Idelmar
Ferreira criou uma promoção, de natal. No
próximo dia 24, o Papai Noel e aMamãe
Noel, estarão visitando casas e fazendo à

distribuição de presentes, acompanhados
de um cantor, mensagens natalinas e

cartão CD.

A Oficina da Mensagem está há três
meses sob direção de Idelmar Ferrreira,
que pouco a pouco está fazendo algumas.
mudanças e melhorando a qualidade de
seu trabalho e do atendimento ao cliente.

Hoje, são mais de 10 mil mensagens
com os mais variados ternas, que podem
ser feitas a um homenageado ao vivo ou

damaneira convencional mesmo, através
do telefone.

'Os clientes contam com várias opções

da oficina da mensagem, para não errarem
o recado que querem passar.

Podem ser gravadas mensagens com
a própria voz com fundo musical
opcional, além é claro, das "Loucuras de
arriar" que estão de volta com carro

personalizado, música ao vivo com dois
cantores, flores e cartão CD para o

homenageado e um certificado ,de
recebimento das loucuras de amor.

A Oficina da Mensagem também

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos
.

.' "det' é um
....

�pre ..
ue t.(u.:onreçtl

Pro.e.to II
d�as. �.

todoS os . J

Novas matrIculas, djariamente,
durante todo o ano.'Conliral

Agora você poderá continuar seus e'studos, da série em que parou

Trazendo mais novidades para você
"

-

* Nova fase '
� Mais explicações � Módulos sem custo,

:

li Aulas em grupo ,-

*

_S�las clim�tizadas. ',� Uma presença semanal "

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/332-0189

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Venha desfrutar dos ambientes apropriados
" . -

.

"

para eventos e contraternízacões que o

Rauls Churrascaria oferece

Fotos: Beto

. . . . . . . . . . . .'. . . .
...................................................................................................................................................... _ , .

Encontro de Cosais Lareiro
Contratemtzoção de encerramento

do ano �oo� e transmissão do '

cargo de coordenação �OOW�003

. _. · _ .
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ocial As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

07/11- Abertura da Exposição de telas das artista plástica
Sirlei Ditrich.
Os trabalhos são óleo. sabre tela, acrílico e textura
sobre tela.

'

,

Sirlei Ditrich atualmente mora em Gaspar na Rua Sete
de Setembro, da aulas de pinturas cm sua residência c no

Shopping da rs cm Blumenau,

Período da e:.';pO,\'l'ÇÜO de 07 à 05 I/e dezembro
.

>'Fêsta "Guerra dos Sexos" da

RejJhyna,riq,Bar e Boate, sábado
.

07. Eá galera bonita, sempre
presente! Confira:

Os filhos Charles, Taísa e Rafa e o esposo Manoel reuniram
amigos e familiares na Churrascaria Raul's para comemorar o
aniversário surpresa de sua mãe e esposa Erotides. Felicidades!

Filho de Ailton e Denise
Elair Becker o gatinho
Felipe Henrico Becker
dos Santos completou 2
aninhas no último sábado
dia 07. Vale lembrar que

.

apesar de sua idade já é
modelo profissional da
ADF's Models, foi
fotografado para as mais
famosas grifes infantis da
nossa região. Parabéns, e
que sua estrela nunca

deixe de brilhar!!!

Parabéns a

Robyson Krause
sonoplasta da

Rádio Sentinela
do Vale, pela
passagem de

aniversário
no próximo
dia 17/12.

Moda
Mascu!lina
e Feminina

332··0803
'

reservas o

tradicional
Café Colonial

....

�
gisa�iJj(}rll(lllJleftls.C{jm.hr;

............•.•........................................ - _ .

o modelo profissional Frederico
Augusto Becker dos Santos, neste
dia 22/12 estará de parabéns, pois
além de completar seus 5 anos de
vida também está completando seus

5 anos de carreira pois tinha apenas
4 meses de vida quando iniciou seu

primeiro trabalho como modelo. Ao
pequeno Frederico nossos parabéns

pelo seu profissionalismo e '

determinação e desejos de
muito sucesso em todos os

campos de sua vida.

Aconteceu ontem na Sociedade
Canarinhos o tão esperado Baile de
Formatura dos alunos do Terceirão
do Colégio São Francisco.'O baile

.

foi muito animado e surpreendeu a

todos. Parabéns à todos os
formandos pela conquista!!

Faz muito sucesso o Circo Popular
Brasileiro do Ator Global Marcos
Frota, em Blumenau. Neste final de
semana muita gente presenciou de

pertinho as grandes atrações do
circo. E para quem ainda não foi,
esta semana eles ainda estarão se

apresentando. Vale a pena conferir!!!

Muitas felicidades para o pequeno
Marlon Germano, que completou
mais um ano de vida no último dia
04. Os preparativos da sua festinha
ficaram por conta da sua mamãe

Si Iene que manda muitos beijinhos ...

Sexta feira a, Rephynaria promove
mais uma super. Será a noite
Johnnie Walker 3!! Edição. Os

inqressos masculinos antecipados
terão direito a um Johnnie Walker
One, e os femininos são limitados e

cortesia, que poderão ser

obtidos na Oficina da Mensagem.
Além disso a cada meia

hora será sorteado um litro d
e Johnnie Walker. Essa não

dá pra ficar de fora!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Social
Para quem gosta de guardar
boas recordações do Natal,
nada melhor que dar uma

,

passadinha no Cine Foto

Mary para conferir o
belíssimo stúdio decorado
.com muito carinho para o
NataI. As fofuras das fotos
abaixo foram clicadas pelas

lentes do fotógrafo
Ivandro.Confira!! !

GASPAIt· Cel Aristi1isflo Ra!'l'f08" 453 - 1°Andar· Centro·· .FoneIFax: (47) 332..s806 ,

BLUMENAU; Fram#sco VabIdieck. 3273 ·1$Andar - Sala ()3 • Fortaleza • Fone!Fex; (47J 323-2125

&--mail: esco/a@alexandre.inibr
'

Cultur'a e Lazer.
Stuart little 2 Cinema

O ratinho bem-humorado Stuart

retoma em StuartLittle 2 para
, agradar o seu público com unia nova
aventura mais movimentada ainda

que a primeira parte. O seu irmão

maior, George fez uma nova amizade

e Stuart está se sentindo sozinho.

Stuart salva uma canária, de nome

Margalo, das garras de um falcãoe
acaba se apaixonando por ela. Um
determinado dia, ninguém encontra

mais a Margalo. Stuart então se

incube dá missão de encontrá-la.

V,(Oeo-DVD :;>"ii- Onde Locar' ' \
,;.;.�� • :J

Jogo de Espiões
É um filme de ação esuspense que
narra a história da amizade entre um

'mentor e seu protegido. É quando
ele fica sabendo que seu antigo

,

pupilo, está preso num cárcere Argus Vídeo Ltda

chinês sob acusação de espionagem Fone: 332-0701
e será morto no dia seguinte. Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

Kid Abelha Acústico

Além de novas versões dos

principais hits do trio, o CD
traz as inéditas "Meu Vício

Agora", "Nada Sei" e
"GilmarleySong"

:r� Onde Comprar!

Som

.0
332-0830

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde encontrar!Beleza
Mostre para o sol quem é a estrela do verão.

Muito mais proteção.
Muito mais bronzeado.

Muito mais cuidados para você.
A Linha Solar O Boticário tem filtros fotoestáveis

que mantêm o fator de proteção durante a exposição
solar.

PROTEÇÃO E BRONZEADO POR MUITO MAIS
TEMPO,

Jlenha conferir nossa qualidade e variedades
(Ipreços super acessil'els..

Ir 332�8455
Rodovia Ivo Silveira, 1616 � ao lado do Zonl � Santa Terezinha

\M .'.
'

··u ti Marcas

Rua Cei. Aris.tiUano Ramos, 211
Sa'la 11 -,Centro.

.

o Boticári
�

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235

Antecipe suas compras de Natal,
vestindo e presenteando quem

vocêgosta.
Desconto especial de 20% à vista
ou até 4 vezes sem juros durante

o mês de dezembro.
'

Fone: 332-2756

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os . músicos de Bremen
Certa vez um velho burro, já cansado

pela idade, resolveu mudar de vida
e viver lá na cidade.

"Sempre quis ser um cantor, é segredo
que confesso .

. Os meus zurros, lá em Bremen,
poderão fazer sucesso."

A caminho da cidade, viu que em sua

.direção, tropeçando de cansaço,
caminhava um velho cão.

"Ei, amigo!", disse o burro.
"Onde vai tão afobado?"
"Domeu dono estou fugindo!", disse

.
.

o cão, apavorado.

"Estou velho e já não posso nem caçar
. ou coisa assim.

É por isso que meu dono quer fazer
sabão de mim."

"Eu também", falou o burro.
"Mas fugi desse perigo.
Vou cantar lá na cidade, você não quer

vir comigo?"
, "Boa idéia!", disse o cão e no burro
elemontou, quando adiante um vellio gato
deles dois se aproximou.

"Onde vai, amigo gato?", perguntaram
burro e cão.

"Do perigo estou fugindo!", respondeu
o gato então.

"Estou velho e o meu dono não quer

mais saber de mim. Quer apenas minha.
pele pra fazer um tamborim."

."Não precisa dar a pele!", disse o

burro prontamente.
"Pra fazer música boa, venha, cante

coma gente!"

E cantando, mas adiante, encontraram
um velho galo.

"Que alegria!", disse ele, ao ver todo.
aquele embalo.

E chegaram na casinha e espiaram na

janela.
Logo viram uns bandidos, escondidos

dentro dela.'

"Pessoal, -tive uma idéia!", disse o

burropra turminha: 'Vamos dar um susto

neles e expulsá-los da casinha!"
"Um, dois, três!" E o quarteto, num

cantar· desafinado, fez tremer o bando
todo, que fugiu, apavorado.

Mas bandido que é bandido nunca

pensa em desistir. "Vou voltar!", falou um
deles, e foi lá pra conferir.

No que foi, ele voltou:
"Fui mordido e espancado por um

monstro que dá berros e tem olho

arregalado! "

primeiros dias
chama -se colostro.
É o que a criança
precisa no início

da vida.

É que o homem, no escuro, não podia
adivinhar que do galo veio o grito e do

gato aquele olhar..
"Cantei toda minha vida pra alegrar a Que a dentada foi do cão e a pancada

nossa granja. Mas, agora, meu patrão diz' do cavalo, que era tudo uma armadilha
que sirvo só pra canja." feita para afugentá-lo.

"Mas, então, venha conosco!", disse A casinha ficou livre do perigo dos
o trio, em cantoria. ladrões; e o quarteto lá ficou ensaiando

"Pois quem canta espanta os males e as canções.
se enche de alegria."

De repente, o cão falou: "Olhem só
ali na 'frente! É uma casa abandonada ou

será que lá tem gente?"

E até hoje o burro e o galo e também
o gato e o cão' vivem lá, naquela casa,

numa forte união. Fim
Texto de Egard José JoséRomanelli

Assoalho: Laminado, Taco, Parquê, Forração' !
e Piso Térmico I

Forro: PVC e Madeira I
(/)1?uJ,al'lp.t @1J.Itti�ÜJ. 1'. rllR.jlN.u.nJafDt'.l. :

F ne: 33

Madeiras para Coberturas,
Assoalhos,Rodapés,

Forros e Madeiras em Geral

Fone/Fax: 332-2060
Rua Hercíllo F. Zimmermann., 427 (Ac. SR 470) - GOlsp(:n............................................................................................................................................................ ,

,
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Dario lança livro em Blumenau
o romance Rio Jaurú - Natureza e Paixão foi lançado pela quarta vez

A
LivrariaAlemãMega Store, de pro
priedade de Beatriz Kz. Kõnig, or

ganizou para o último dia cinco, uma noite
de lançamentos de sete obras, Diabetes
Mellitus - Exercícios físicos e DietaAli

mentar, No tempo da Bolacha Marta, A
volta ao mundo do Bikini, Você sem Li

mites, A Estrela é Você, Mistéríos, men
tiras e trovões e. também o lançamento da
3° edição de Rio Jaurú - Natureza e Pai

xão, primeiro livro de Dário Beduschi, um
gasparense que morou no Mato Grosso e

há dois anos tem se dedicado inteiramen
te a vida literária.

Lançado pela primeira vez hà oito de

julho, no IX Festival de Inverno, a obra
deDário Beduschi foi adotada como ma
terial didático peloNAES - NúcleoAvan

çado de Ensino Supletivo de Gaspar e

.

também pelo Colégio Santa Tereza de
Coxim- MS, onde foi lançado pelo pró
prio escritor entre os meses de setembro
e outubro.

O romance escrito com base nas boas

experiências vividas por Beduschi duran
te os anos em que morou na região cen

tro-oeste do Brasil descreve muito a na

tureza pródiga, a qual nem todos temos

acesso, contando a história de um homem
solitário que devido as circunstâncias
acaba tendo envolvimento amoroso.

Todo o livro, uma miscigenação de

ficção e realidade, é escrito em lingua
gem objetiva, direta e simples, onde o lei
tor é surpreendido a cada capítulo, espe
rando saciar as curiosidades do capítulo
anterior.

Beduschi que já trabalhou como co

merciante, industriário e que teve até
mesmo participação política,
confmdência que ainda hoje, com todos
as vantagens e praticidades da

Urna dovale

Vermelho
Como se dizia antigamente esta

coluna "furou" a concorrência, deu em

primeiramão o lançamento do livro Vaie
Vermelho, a sair no início do ano que
vem. Devidamente autorizado pelo
autor, Luiz Carlos Nemetz, trans
crevemos esta historinha que mostra

como a obra é gostosa de se ler:
"Décio (Lima) contava como um dos

coordenadores de s!la campanha com o

empresário Pedro Cascaes. Pessoa

experiente politicamente, de persona
lidade forte, organizado e até certo ponto
intransigente, . Pedrinho, como é

conhecido, impôs a Décio uma disci

plina germânica no cumprimento dos

compromissos de candidato. Formou,
também, um grande de eventos que
pouco permitia ao candidato dormir.

Certa ocasião, Pedrinho impôs a

Décio a obrigação de ir a um jogo de
futeboi do Blumenau Esporte Clube e

cumprimentar, pessoalmente, todos os

torcedores pré sentes no estádio,
olhando-os nos olhos.

Décio cumpriu fielmente a tarefa. De
mão em mão, dirigiu-se a cada um dos

presentes, nas gerais e arquibancadas,
não esquecendo dos jogadores e

jornalistas presentes.
Já de madrugada, quando voltou ao

comitê eleitoral, perguntado por
Pedrinho sobre o resultado do jogo,
respondeu:

PÓ, Pedrinho, aí já é demais.
Como é que eu iria cumprimentar todo
mundo, olhando nos olhos, e ainda

. assistir ao jogo? Sei lá do jogo. Eu fui
atrás é de votos."

Escritores em noite de lançamento de seus livros

informática, escreve suas obras a lápis e prateleiras de livrarias em Gaspar,
só após revisar tudo é que começa a Blumenau e até mesmo no centro-oeste

digitar, O escritor que está no inicío de do país. Vendido de porta em porta, o li
sua carreira já está com outra obra pron- vro de Dário Beduschi pode ser uma óti

ta, que em breve estará assim como Rio ma opção de prese!1te, para aqueles que
Jaurú - Natureza e Paixão, ocupando as ainda estão em dúvidas.

Vestibular Especial/FURB

Inscrição - 16/12/2002 a 17/01/2003
Documentos - Uma foto recente 5x7
Valor - R$ 50,00 + Xerox Identidade
Local - Agência BESC
Internet - www.furb.br ou www.acafe.org.br
Prova • Dia 02/02/2003
'Contato - Das 16 às 22 horas no Salão Cristo Rei

Fones: 332-3811 332-5754

Passe rápido
%Diego Quevedo substituiu na

gerência geral do Jornal de Santa
Catarina Álvaro Iahnig, que saiu de
carreirinha. Vem com amissão de tomar,
de novo, o ISC um jornal estadual. Para :

tanto, o grupo da RBS já teria comprado
O Estado, o mais antigo diário cata

rinense.

"Filme da semana: A Flor do Meu

Segredo, de Almodóvar, TC Emotioin,
dia 17, 21h45 e dia 18, 6h30.

% Adaptação genial: "O sol da
liberdade em raios fúlgidos lulou no céu
da Pátria neste instante" (Nani) .

Áries - Fique de antena ligada! Procure
colocar os pés no chão e evite sonhar
alto demais.

.

Touro - Tente melhorar o seu humor,
pois isso deverá influenciar o astral do
namoro.

Gêmeos - Não deixe que o pique
rotineiro tire o brilho do seu namoro.

Agite a vida a dois!
Câncer - Procure ser mais objetiva,
encare a realidade e não se iluda com

sonhos. tem perna curta! É melhor confiarno
Leão - Se esbanjar carinho, verá como a garoto.
relação a dois deverá decolar pra valer. Capricórnio - Não se envolva com

Virgem - Evite ficar nervosa ou acabará alguém que ainda não conhece direito.
atraindo energias negativas para o seu Poderá se frustar.
lance. Aquário - Afaste os grilos do seu
Lihra-Não perrnita que o ciúme apague namoro tentando se mostrar mais
o brilho do seu lance. Controle-se! compreensiva.
Escorpião- Vire as páginas do passado Peixe - O seu desafio hoje será superar
e pense apenas nas emoções do presente. as dificuldades e a maior delas é a

Sagitário. Lembre-se de que a mentira distância.

.. Na compra de um bouquet de flores .

ou uma cesta decdféda mariha,
você ganha uma teíemensageTn grátis!

- Mai� delO:OooJele�Men��gem� (om op(ão rk t$íolha do rondo DlIlsj�l·
...

(artão CO .. ;

raikio Gorda, 50 - Centro - Gaspar· se Atendimento: 08:00 ás 1.2:00 hs
13:30 ás 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332-0550
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O Colégio Madre Fransci sca

Lampel que está há 49 anos tra-

balhando com a educação de crianças
e adolescentes, busca cada vez mais

passar aos seus alunos conhecimentos
científicos sem esquecer, é claro, das
boas relações humanas e das boas

ações de cidadania.
E foi pensando nesse princípio, que

o Colégio Madre. Francisca Lampel
decidiu expandir. a sua estrutura físi
ca.Com novas instalações, onde salas.
e corredores são bastante espaçosos,
acredita-se que os alunos .. devido ao

conforto e a beleza física do colégio
estarãomais bem atendidos, dispostos
a captar os ensinamentos que lhes são

passados, haja visto que o colégio dis
põe hoje de uma estrutura exemplar.

. São 16 salas de aula com móveis

novos, ampla biblioteca, sala de vídeo,
sala de artes, laboratório de

INFORME PUBLICITÁRIO

Colégio Madre
Francisca Lampel

informática, auditório, quiosques para
que os alunos possam realizar suas ati
vidades extraclasse, dispondo inclusive
de uma cozinha com churrasqueira, que
poderá ser utilizada quando os alunos

precisarem trabalhar com alimentos ou

simplesmente para quando houver a ne
cessidade de fazer uma comemoração.

Além de toda essa estrutura, onde o

verde da grama e o colorido das flores

são preservados, o Colégio Madre
Francisca Lampel oportuniza aos alunos
da Educação Infantil, do Ensino Funda
mental e do Ensino Médio, várias ativi
dades extracurriculares, como aulas de

informática, judô, música, balé, jazz e

escola de esportes.
Vale lembrar que o sucesso do colé

gio, não é resultado apenas de sua

infraestrutura, mas sim, resultado do tra- .

balho de todos os funcionários do colé

gio que seguem uma mesma filosofia, a

de preservar acima de tudo, o senso éti-
co e o espiríto religioso, objetivando fa- o

zer com que os alunos vivam como ci- '�
dadãos de direitos e deveres. J

Para que o Colégio Madre Francisca �Lampel, continue a crescer e contribuir

para o desenvolvimento do nosso muni
cípio, a diretoria convida os Srs. pais, e

comunidade a prestigiarem a inaugura
ção das novas instalações do colégio qne
será realizada no próximo dia 12 às 20h.

Matrículas abertas para Educação
Infantil, Ensino Fundamental e Ensi-
no Médio, com Terceirão

Rua São José, 33 -Centro -

Gaspar: Fone (47) 332-0935

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Como prevenir os inimigos de seu sorriso
Cuidados com a dieta alimentar e com a escovação garantem uma boa saúde bucal de crianças e adultos

JM - A partir de que idade deve se

iniciar a escovação dos dentes das

crianças? Para bebês que estão
tendo os seus primeiros dentes, deve ser
atribuída alguma atenção, como passar
cotonete com flúor?

Dra. Carolina: A escovação deve ser

iniciada logo nos primeiros meses de vida.
A limpeza pode ser feita com gaze ou com
uma escovamacia que é colocada no dedo
damãe. Além de limpar, a escova diminui

.

a irritação e a coceira proveniente do

surgimento dos primeiros dentes.
Não deve ser utilizado cotonete com

flúor pois.o esmalte do dente está em for

mação e o flúor poderá acarretar proble
ma como a fluorose (manchamento no'

\ JM - Que cuidados devem' existiresmalte do dente desde esbranquiçados -

nível brando até corrosões acastanhadas com bicos de mamadeira e com

'chupetas?'- nível severo).
Dra. Carolina: A mãe deve evitar

passar o bico da mamadeira ou chupeta
no melou açúcar, -pois causa muitas
cáries. Também não deve passar o bico
na sua boca, pois assim a mãe poderá
transmitir ao bebê os microorganismos
causadores da cárie e de outras doenças
bucais. Amãe deve, aos poucos, ir tirando
o hábito damamadeira e da chupeta, pois
estes provocam maus hábitos de

deglutição e um crescimento anormal das

Preocupada com a saúde bucal das

crianças, a Cirurgiã dentista, Dra.
Carolina Heinig, dá todas as dicas para
que os pequeninos e até mesmo os mais

grandinhos não descuidem de seus den
tes nesse período de férias escolares, re- .

pleto de muitas datas comemorativas. E
para isso respondeu a entrevistafeitapor
nossa reportagem objetivando que pais
e aspróprias crianças estejam cientes de
como cuidar de seus dentes.

.

JM - Com que idade a criança deve
ser levada 'ao dentista pela primeira?

-Dra. Carolina: Amãe deve levar seu
filho logo que surgirem os primeiros
dentes.tendo assim-todas as informações
sobre prevenção e o acompanhamento do

. profissional.
..

JM - Até que idade é aconselhável a

amamentação? Por quê?

Dra. Carolina da as dicaspara um belosorriso

. Dra. Carolina. Até nove e nomáximo
doze meses. Porque a amamentação é

importante para criar os hábitos corretos
de deglutição e estimular a musculatura
facial e o crescimento correto da maxila.

Após esta idade ela poderá acarretar em

vários problemas como por exemplo
alteração na articulação das palavras e

uma maior predisposição à traumas

(fraturas).

"Cfttanoe{a· Zimmermann
�. Fonoaudióloga

CRFa - se -7279

estruturas bucais.

JM - Quando a criança começa a

. perder os dentes de leite?
Dra. Carolina: Por volta dos 6-7 anos

de idade. Aos 6 anos também erupciona o
1°molar permanente, onde, às vezes, pode
ser co�fundido pensando que é mais um
dente de leite, porque.normalmente não
caiu nenhum dos dentes de leite.

JM - Qual o maior problema
detectado em crianças?

Dra. Carolina: A cárie é o maior
� problema devido, na grande maioria das

vezes, por uma alta freqüência de ingestão
de doces junto de uma má escovação.

JM - Qual amaneira correta de uma
criança escovar os dentes? Deve usar

fio dental e fazer buchecho com flúor?
Dra. Carolínar A escovação deve ser

feita com movimentos circulares, dente
por dente, do lado de fora e o de dentro;
Na parte de cima dos dentes com

movimento de vai e vem. Limpar a língua
delicadamente e no final passar o fio
dental. É,importante que a mãe continue
escovando os dentes de seu filho até que
ele possa fazê-lo sozinho (por volta dos 6

anos). O buchecho com flúor deve ser

prescrito pelo cirurgião dentista

(conforme cada caso).

JM - Não ter uma boa higienização
bucal quando criança acarreta que
tipos de danos aos dentes quando
adulto?
Dra. Carolina: Desde a.perda precoce

de um dente decíduo (de leite) que poderá
prejudicar na erupção dos permanentes,
pois faltará espaço para o dente crescer,
até a perda de dente permanente.

JM - Quais os alimentos que ajudam
a fortalecer os dentes?
Dra. 'Carolina: Frutas, verduras,

carne, peixe, ovos, leite. Frutas como a

maçã, pêra e laranja até limpam os dentes

enquanto você mastiga.

JM - Quais as escovas certas para
as crianças ?

Dra. Carolina: Escovas com 'cerdas
macias e com a cabeça pequena. As cerdas
macias para não machucar a gengiva e a

cabeça pequena para facilitar o alcance
na escovação dos últimos dentes. Esta

indicação serve também para os adultos.

JM - Quais os melhores cremes
dentais para crianças?

.

Dra. Carolina: Crianças até 2 anos

devem usar cremes dentais sem flúor. A

partir desta idade poderá ser usado I

qualquer marca do mercado, pois
diferenciam-se apenas na concentração de
flúor e nos sabores.

JM - O que fazer para ter dentes
sadios e sempre bonitos?

Dra. Carolina: A mãe deve limpar
sempre os dentes de seu filho depois das
mamadas e principalmente à noite, antes
de dormir. Não permita que seu filho

durma com a mamadeira na boca.· Isso

pode causar a chamada "cárie de
mamadeira".Deve ser feito uma correta

higienização após as refeições. Não
exagerar nos alimentos que contémmuito

açúcar. E sempre dormir com os dentes
escovados.

Informações:
.

Dra. Carolina Heinig
Rua: Eurico Fontes, 89, sala 9
Fone: 397- 0008

Avalia o e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.

lif 332- 1433 / 9979-6930
Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - se

',_.! }.
. L ; t

Farmácia C o

Ora . ./lndrea Lancía Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino 'Pantaleão de Santana
Especialista em Ortodontia CRO 2786

• 332-4018

.

Rádio Sentinela do Vale
Freqüência 1460 Khz - Onda Média

RÁDIO SENTINELA - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é imba
tível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do Rio Itajaí e as concor

ridas praias do litoral-centro-norte catarinense. Em Gaspar, a Rádio Sentinela-AM per

.

manece de plantão há quase meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos
índices de audiência .

Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da Rádio Sentinela - utilizando-se
de seus serviços.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Preso o suspeito ;de arrombamento
Arrombamento em consultório de fonoáudiologia e empresa de turismo acaba na prisão de suspeito

Amadrugada desta segunda-feira, 09/
12, foi marcada pelo arrombamento

da Rota Turismo e do consultório de
Patrícia Simionato, fonoaudióloga. O
roubo foi numa galeria comercial na Rua
Eurico Fontes número 89. Segundo o"

senhor Alexandre de Moura Negrini, 26,
o proprietário do edifício chegou na

manhã de terça e constatou o arrom

bamento das duas salas comerciais que
..

se localizam no primeiro andar do
edifício. Logo ele avisou os proprietários
das lojas e a polícia, que foi em busca
dos responsáveis pelo furto. '"

Alexandre conta que o ladrão revirou
todo o seu escritório e levou consigo um

computador completo e uma pasta com

documentos. A fonoaudióloga foi lesada
com o roubo de um equipamento que
segundo informações, vale R$17 mil. O
elemento entrou pelos fundos do prédio
que ainda está em construção, colocou
uma escada da própria obra e entrou numa
sala vazia. Logo ele utilizou 'de uma

alicate grande para arrombar as frágeis
portas de vidro. Todos prestaram queixa
no distrito policial.

Na delegacia de Polícia Civil de

Gaspar, nossa reportagem foi informada
que o suspeito foi preso graças a denúncia
de um taxista que levou um homem

suspeito. Perto das 06hOO o taxista trouxe
o homem nas proximidades do loteamento
Por do Sol. Junto no carro parte dos

produtos furtados nas lojas. O meliante

pediu ao taxista para fazer outra viagem
até o Alto Gasparinho para levar os

produtos furtados. O taxista se negou e

deixou o homem no local e voltou para o

seu ponto. ,

Ao chegar ele avisou as autoridades
sobre o suspeito de roubo, até então ele
não sabia do furto. Depois a PM foi ao
local e achou tudo que foi roubado entre

outras coisas. Osprodutos estavam num

matagal perto do loteamento. Depois o

taxista estava trafegando na Avenida das
Comunidades, quando viu o homem
andando calmamente. Ele avisou a PM

que prendeu e o levou para a delegacia.
Nadelegacia o homem foi identificado

comoEvandroAri Onofre, 20, que negou
toda a história dizendo que estava indo

para um suposto trabalho. Mas segundo
a Civil, o homem foi reconhecido pelo
taxista. Evandro Onofre já teve várias

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA. "

C'�trico - Hidráulico -

ens e, Ferramentas.

t----�....
",'=""""-"-'-Fone: 397-1069---"'""·" .... _ ..

,,,"'--

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmasséàterra.com.br

Lazer e Turismo
Área ampla totalmente segura

passagens pela polícia e foi constatado

que ele estava em liberdade condicional

que obviamente foi perdida. Evandro foi
encaminhado ao presídio de Blumenau
onde aguardará pronunciamênto da

justiça. O proprietário da agência de
turismo também reconheceu Evandro. Há

MAC4545 de Blumenau. O proprietário,
Jan Buhr, diz que perto das 18 horas do"
dia 06/12 o vizinho berrou pois seu carro
estava pegando fogo. O.,Corpo de
Bombeiros foi acionado chegando
rapidamente ao local. Eles tentaram

conter o fogo, mas o estado das chamas
era muito avançado dando perda total do
interior do veículo.

Jan estava a trabalho na cidade, ele é
morador de Blumenau. O carro foi
recolhido pela seguradora de Jan que

Incêndio ainda aguarda resultado para ver o real
Um incêndio destruiu totalmente a +prejuízo financeiro no acidente. As causas

parte interna de um veículo Golf, placas ainda são desconhecidas.

uma semana atrás, ele esteve na agência
e pediu preços de vários pacotes. O

agente de turismo acha que ele foi para
fazer um reconhecimento do local. ..

Golffoi destruido. Bombeiros agiram rapido, mas nãofoi possível salvar o carro.

UmShowde
Animacão

,

Rua José Patrocínio dos Santos, 6205 - Bairro Arraial Alto
��----------------------------------------------------�_j

o Grupo Musical Herdeiros do Pago, fez uma
apresentação no último sábado na Associação da Lince "

em uma Festa dos Moradores do Bairro Figueira,
organizada por Joaquim Araldi (leia-se AM' Vídeo Locadora)

Contatos pelo fone 3332·9918 ou 332�3016 com Joaquim ou Luciano
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rizicultura orgânica
Gaspar poderá ter parte de sua produção de arroz feita sem agrotóxicos

Na
última sexta-feira,

dia 6, o secretário da

agricultura, Célio Haver
roth, junto com mais 7

agricultores, alguns téc
nicos agrônomos e estu

dantes de agronomia da
Universidade Federal de
Santa Catarina - USFC,
foram até a cidade de Rio
do Campo, próximo ao

município de Taió, para
conhecer as 12 famílias

que em aproximadamente
100 hectares produzem o

arroz pelo sistema

orgânico. Este sistema não
utiliza nenhum tipo de

produto químico para a

. adubação ou mesmo como
prevenção de pragas
diversas.

De acordo com o

secretário Célio, o projeto
de implementação do arroz
orgânico em Gaspar conta
com a parceria da UFSC
através de um projeto de
extensão do curso de

agronomia. Os alunos,
agricultores e técnicos

agrícolas foram até Rio do

Campo para verificar as

possibilidades e dificul
dades da implementação.

Os dados levantados até

Agora em novo endereço

Atualmente Gaspar produz 25 mil toneladas de arroz

agoramostram que há uma as pragas e adubação. Mas
diminuição significativa de ainda há algumas dificul-
70% no custo da produção dades encontradas para as

deste tipo de arroz. Além quais não existemmaneiras
dos compradores pagarem naturais de prevenção e

de 10 a 30% a mais pelo combate como o praga <k>
produto livre de agrotó- bexiga da raiz, um erva

xico. A diminuição da pro- daninha "chapéu de couro"
dução gira em torno de e também a fertilização do
.20%. solo a ser usado para o'

Para usar o sistema plantioquedeveserapenas
orgânico são utilizadas adubo orgânico.
varias técnicas de combate Célio comenta que a in-

tenção da aplicação é aju
dar o produtor de arroz.

"Nós queremos sempre o

melhor, não admitimos

possibilidades de perda.

Queremos sempre ganhar.
Por isso estamos tentando

aplicar este sistema em

Gaspar", diz o secretário.
Está sendo analisado a

quantidade de agricultores
que gostariam de entrar no

processo.
Onovo sistema será ini

ciado, provavelmente, no
início de 2003 agregando
poucas áreas no começo. O
sistema de rizicultura orgâ
nica tem varias vantagem .

como a diminuição do cus
to e também a redução do

impacto ambiental causado
pelo uso dos agrotóxicos.

De segunda
à sábado
das 18:00

às 23:00 horas

_....._ ...... L.
._--

Terra PJus.
,

Música, vídeos
e ri -as.

--�"'._� .._--
.. terG

CIRCUITO
Eietro Comercial Ltda.

..._---_....

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
__Consultoria Técnica- Projetos Elétricos�_.A

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451
.

Fundos (Próximo à Chantelle) Figueira - Gaspar.
Fones: 332·10581332·5340

ir (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

.SAMAEi
Gaspar

. CONTRATO NO. 28/2002 . Primeiro Aditivo ao Contrato
10/2002· CONVITE N° 11/2002.
CONTRATANTE:SAMAE
CONTRATADO: Moacir José da Silva - Me
OBJETO: Fornecimento de Areia.
VIGÊNCIA: 25.10.2002 a 31.12.2002:.

CONTRATO NO. 29/2002 - TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE

-

CONTRATADO: Sul Ar e Água Equipamentos Ltda.
OBJETO: Aquisição de Tubos e Conexões.
VALOR: R$ 2.957,22 (dois mil novecentos e cinqüenta e sete
reais e vinte e dois centavos).
VIGÊNCIA: 05.11.2002 a 31.12.2002.

CONTRATO NO. 30/2002 - TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: P.olierg Ind e Comércio Ltda.
OBJETO: Aquisição de Tubos e Conexões.
VALOR: R$ 222,00 (duzentos e vinte e dois reais)
VIGÊNCIA: 05.11.2002 a 31.12.2002.

CONTRATO NO. 31/2002 - TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Hifersane Comércio e Indústria de Materiais
Hidráulicos Ltda.
OBJETO: Aquisiçio de Tubos e Conexões.
VALOR: R$ 2.299,50 ·(dois mil duzentos e noventa e nove

reais e cinqüenta centavos).
VIGÊNCIA: 05.11.2002 a 31.12.2002.

CONTRATO NO. 32/2002 - TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: PVC Brasil Saneamento Básico Ltda.
OBJETO: Aquisição de Tubos e Conexões.
VALOR: R$ 444,00 (quatrocentos e quarenta e quatro reais)
VIGÊNCIA: 05.11.2002 a 31.12.2002.

CONTRATO NO. 33/2002 - TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Companhia Providência Indústria e Comércio
OBJETO: Aquisição de Tubos e 'Conexões.
VALOR: R$ 48.180,00 (quarenta e oito' mil cento e oitenta
reais)
VIGÊNCIA: 05.11:2002 a 31.12.2002 .

CONTRATO NO. 34/2002 - TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE

.

CONTRATADO: Tigre S/A - Tubos e Conexões
OBJETO: Aquisição de Tubos e Conexões.
VALOR: R$ 19.897,63 (dezenove mil oitocentos e noventa e

sete reais e sessenta e' três centavos)
,

VIGÊNCIA: 05.11.2002 a 31.12.2002.

CONTRATO NO. 35/2002 . TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Marka Fornecedora de Materiais e Serviços .

Ltda.
OBJETO: Aquisição de Tubos e Conexões.
VALOR: R$ 1.082,30 (um mil oitenta e dois reais e trinta
centavos) .'
VIGÊNCIA: 05.11.2002' a 31.12.2002.

CONTRATO NO. 36/2002 - TOMADA DE PREÇOS N° 24/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: JV Comércio e Representações Ltda.
OBJETO: Aquisição de Tubos e Conexões.
VALOR: R$ 12.229,66 (doze mil duzentos e.vinte e nove reais
e sessenta e seis centavos).
VIGÊNCIA: 05.11.2002 a 31.12.2002.

CONTRATO NO. 37/2002 -INEXIGIBIUDADE N° 26/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Héxis Científica Ltda.
OBJETO: Aquisição de reagentes para o Laboratório.
VALOR: R$ 6.378,34 (seis mil trezentos e setenta e Oito reais
e trinta e quatro centavos)

. VIGÊNCIA: 06.11.2002 a 31.12.2002..

CONTRATO NO. 38/2002 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Empreiteira de Mão de Obra OLC Ltda.
OBJETO: Construção de um tanque de contenção para
reservatório do Sulfato Uquido na ETA I.
VALOR: R$ 7.400,00 (sete mil e quatrocentos reais) .

VIGÊNCIA: 12.11.2002 a 31.12.2002.
.

.
CONTRATO NO. 39/2002 - CONVITE N° 27/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO; Bernardes & Bemardes Ltda.
OBJETO: Perfuração de um poço tubular profundo na
localidade do Macuco.
VALOR: R$ 10.208,46 (dez mil duzentos e oito reais e
quarenta e seis centavos)
VIGÊNCIA: 25.11.2002 a 31.12.2002.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GERAL

ESTADO DE SANTA CATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO

)l DETRAN· DER· DPRF I

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÃNSITO N.147 21012002

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA )..EI N. 9.503, DE 23/09/97, A
AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINALIDENTrFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO
(S) ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S) ABAIXO ESPECIFICADO (S), DAAUTUAÇÃO PELO COMETIMEN-

.

TO DA (S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODEND,O, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS,
APRESETNAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORAMR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DIS
POSTO NOART. 257 PARÁGRAFO 7 DAMESMA LEI, COMBINADO COMARESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN.
SENDO PESSOA WRÍDICA O PROPIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ
NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

N°DA AUTO NOME DO PROPRIETÁRIO/ CÓD. DA
PLACA DE INFRAÇÃO CONDUTOR INFRAÇÃO

GYY3101
LWV6414
LWV6414
LXB4518
LXC7287
LYE4209
LYF5449

LYJ8690
LZY0822
LZY0822
MAVI290
MBB7599
MBJ1752
MBX7299

ENQUADRAMENTO
516 =CTB 165
574 = CTB 187 I
583 = CTB 195
605 =.CTB 208
654 = CTB 229
659 = CTB 230 V,
692= CTB 233
703 = CTB 244 I
705 = CTB 244 III
734 = CTB 252 IV

55275851A
54604680A
54604680A
54604940A
54603982A
5527572IA
54603939A
55275755A
54602817A

54602817A
54604437A

54604800A
54602819A
55275656A

MARIAAPARECIDA BONETTI
MARIO IGNACIO
MARIO IGNACIO
RACHELZANELLASARTOTTI
ANTONIO CESAR DEANDRADE
LUIS CARLOS RIBEIRO DE DEUS
PEDRO GUAREZI DE PIERI
CELIO SCOTTINI
DEVANIR RODRIGUES
DEVANIR RODRIGUES
AURINOAMARAL
LEOPOLDO NIEHUES NETO
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TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO.DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR SEU
INDEFERIMENTO, FICA (M) O (S) NOTIFICADO CIENTE (S)DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE NOS TERMOS DO
ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602198), PARA, EM
30 DIAS, EFETUAR OPAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDAAPRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NADATADA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPAR! SC, EM 02 DE NOVEMBRO DE 2002.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLICIA

LEI Nº 2.285, DE 28 DE NOVEMBRO DE 2002.
AUTORIZA o PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A

OUTORGA DE PERMISSÃO DE ÚSO DE BENS PÚBLICOS
MUNICIPAIS.

.

Prefeitura Munícip." de Gaspar

O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono

e promulgo a seguinte Lei:
Art. 1!! Fica o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de

Agricultura, autorizado a outorgar permissão de uso de espaço ou imóveis públicos,
estes próprios ou locados, para exploração com .atlvidades de feira de produtos
agrícolas e artesanato no Município de Gaspar.

§ 1!!A outorga de permissão referida no caput deste artigo está sujeita ao pagamento
do valor mensal de 0,15 (zero vírgula quinze) Unidades Fiscais doMunicípio, para
utilização de uma banca uma vez por semana.

§ 2!! A permissão disposta no caput deste artigo fica condicionada às condições
estabelecidas em resolução do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural.

Art. 2!! Ficarão a carpo dos permissionários, as despesas relativas à limpeza do
imóvel, bem como eventuais encargos fiscais, trabalhistas e previdenciários
decorrentes da atividade desenvolvida 1)0 imóvel.

Art. 32 A permissão poderá ser outorgada pelo prazo de até 5 (cinco) anos.
Art. 42 O permissionário não poderá, em qualquer circunstância, transferir,

subconceder, emprestar, locar, no todo ou em parte, o imóvel objeto da permissão,
devendo restringir o uso do imóvel à finalidade constante do respectivo termo, sob
pena de revogação imediata da permissão! sem direito à retenção e indenização.

Art. 52 A atividade comercial a ser explorada nos imóveis, bem comoas condições
para uso e ocupação dos mesmos, serão estabelecidas pela Secretaria deAgricultura
em conjunto com o Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, ficando a cargo
da primeira, todos os atos relativos a administração e fiscalização das permissões
outorgadas.

'

Art. 62 O funcionamento das feiras deverá obedecer as normas municipais de
posturas, saúde e as determinações da Secretaria deAgricultura, expedidas de acordo
com as resoluções do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural.

Art. ]2 Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 28 de novembro de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Assine o Jornal Metas
332-1620;./ 332-9079

Vendo um terreno, fica naRua
Caríeínhas, lote la, Bairro
Sete de Setembro, totalmente Salão de Beleza completo,
plano, rua calçada, todo corri clientela formada, loca
legalizado, fica próximo a lizado na Rua Barão do Rio
padaria, escola, super- -Branco 478, centro. Inf. entrar
mercado. ValorR$20.000,00. em contato pelo fone 332-
Inf. 335-11-71 com Oert. 3902 ou 397-1627 com

Imóvel/Aluguel
Vendo -Imóvel

.

VENDE-SE

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada de material.
Localizadas no bairro São

Pedro, RuaAugusto dos San
tos, 91. Inf. pelo fone 397-
1349 ou 9112-4158 com An
tônio.

Vende-se - Casa de alvenaria
com sete cômodos, 8x12,
localizada no Bairro Santa
terezinha. Valor R$
15.000,00. Aceita-se carro no
negócio Inf.332-7909.

Vende-se ou troca-se por um
automóvel um belíssimo ter
reno na Margem Esquerda
com 364m2. Valor R$
10.000,00. Inf. 3:�2-0281

Uma casa de dois pavimen
tos. A parte de baixo é co
mércio com cancha de
bochà. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.
Ponto de ônibus em fren
te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf. 332-5830 ou

9113�-l585 com

,

:\,'
c

ALUGA-SE
,',

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro
Gaspar. Trata-se de salas
novas, com ótimo acaba
mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Aluga-se uma kitinete com

gara�em no bairro\ Sete de
Setembro.Inf, com Célia pelo
fone '332-0662.

Fone: 332-3527

ALUGA-SE

Uma Kitinete com quarto,

jPla, cozinha, banheiro e

, lavação. Localizada no Bair
ro Sete de Setembro, na rua

Monte Castelo,85. Inf. 332-
2515 ou 91232379 com

alivia.

Diversos

BARCO DE

ALUMÍNIO
Vende-se.Barco de Alumí
nio - marfim 5m, com car

reta, motor yamaha 25hp
com apenas 30 horas de uso,
em perfeitas condições. Tra
tar pelo fone 9118-0108
com Fernando.

VENDE-SE

Marlise.

Vende-se uma esteira elétrica.

Informações pelo fone 332-
0424.

Procuro um HD de 10Gb

Serviços

ACIG

AACIG (Associação Comer
cial e Industrial de Gaspar),
está selecionando estagiários
de ambos os sexos com dispo
nibilidade para trabalhar meio

período.
Requisitos: Maior de 21 anos,

conhecimentos em infor

mática, experiência em roti
nas de escritório, estar

cursando nível superior.
Interessados comparecer, a
ACIG, na R. Nereu Ramos,
178, munidos de currículo."

OPORTUNIDADE
DE TRABALHO

Será que você esta ganhan
do o que merece?

Empresamultinacional esta
precisando de pessoas para
trabalhar em tempo integral
ou parcial, com ganhos de
R$ 500,00 a R$ 3.5000,00.
Inf. 9101-7810 ou 332-
9480 com Fausto.

Veículos

Automóveis
usado para comprar, e que Vende-se _ Camionete S 10 _

esteja em perfeito estado ..
Falar com David 332-6880

diesel - branca, ano 97, rodas
esportivas, estendida, comple
ta. Inf. pelo' fone 332-2649
ou 9973-6359 com Jean

.

Carlos.

Moto Co, ano 2002. Valor R$
3.800,00. Informações pelo
fone 9953-2096

Crédito Liberado

para quitar dívidas

Capital-de giro, imóveis
ou veículos

R$ 15.000,00 Prest. R$ 146,50
R$ 25.000,00 Prest. R$ 245,00
R$ 35.000,00 Prest. R$ 345,00

Diversas opções de créditos

Cons. NI Cont (Oxx31) 3335.8958

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seuescritório

Cadeiras operativas.
que combinam estética
e modernidade

Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

Veículo Ano Cor Combustível
GMlCORSA SEDAN + CD+AL 01 Branca Gasolina
GMlCORSAWIND 4p + v.t.e. 00 Branca Gasolina
GMlPICK UP CORSA GL 96 Bordô Gasolina
GMIASTRAGL Completo 99 Verde Gasolina
GM/CORSAWIND 99 Vermelho Gasolina'
GMlCORSASupERSEDAN 99 Azul Gasolina
VW/GOL CL 1.6 MI 98 Azul Gasolina
VW/GOL 1000 95 Prata Gasolina
VW/GOLPLUS +Rodas 95 Azul Gasolina
VW/GOL 1000i +ar-edir, 96 Vermelha Gasolina
FIAT/UNO ELECTRONIC 94 Verde Gasolina
FIAT/UNO EX 4Portas 99 Branca Gasolina
FIAT/UNO CS 1.5 ie 93 Prata Gasolina
FIATIPALIO ELv.t.e. + CD 4p 97 Cinza Gasolina
FIATIPALIO EX 4Portas 98 Cinza .

Gasolina
FIATIFIORINO TREKKING 97 Verde Gasolina
FIATIFIORINOWORK 98 Cinza Gasolina
FORDIFOCUS GL Comp. + Rodas 15 01 Cinza Gasolina
FORDIFIESTA SPORT 00 Vermelha Gasolina
FORDIFIESTA GL 00 Branca Gasolina
FORDIFIESTA + Rodas Liga 98 Branca Gasolina
·FORDIKA 98 Bordô Gasoliria
FORDlESCORTXR3 2.0 Comp.s-Teto 94 Pérola Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Ano Valor à Vista
95 2.100,00
96 2.300,00
97 2.500,00
98 20700,00
99 3.000,00
OO(F) 3.100,00
OO(KS) 3.300,00
OO(ES) 3.600,00
01(KS) 3.600,00
OI (ES) 3.900,00
02(ES) 4.400,00
OKm 4.000,00
OKm 4.550,00
98 2.000,00
99 2.800,00
89 5.000,00

91 3.000,00
93 5.000,00
84 1.300,00
94 . 1.900,00

Compre.sua moto com apenas R$ 300,00 de
.

entrada e o restante em·Z4 x fixas. Não perca
tempo, você já sabe, para sair pilotando sua

moto na hora, é com Chalico Motos.

Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado.

CG 125 Titan

YBR 125 S. Part,
YBR 125 C, Part.
DREAM100

HONDABIZ
TENERE
DT 200 (MATO)
KX250cc
CG
CGTODAY

Dr� PedroMadallUI
Advogado

47 332-5633 (recado e fax)
332-0103 (escritório)

.

332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra.com.br
Caixa Postal 179

Rua Augusto Beduschi, 12 s/6 - Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda

Creci 1678/J••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/ÀPARTAMENTOS/GALPÓES

BELA VISTA:- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 336,00 1112 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,701112 - Rua Aufilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00ml - semi-acabada - 04 dormitórios, seudoüt suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 192,00 m2 - 03 donnit6rios, sendo OI suíte - terreno com 1.097.36 m2 - Rua Frei Soluno - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo Dl suíte. Piscina, Rua Narcizo Poffo>- R$ 140 mil;
COLONINHA: - Prédio residencial- 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
-Mista com 97 ,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Pedro Krauss - R$ 20 mil;
-Alvenariacom 360,00 m2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte - terreno com 1200,00m2 - Rua Dom Daniel Hostins - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + 'casa de alvenaria com 70,00 m2 - 01 dormitórios - Rua José Lanznaster - R$ 45 mil;
FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bemardes da Silva - R$ 20 mil + flnanclameuto;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil;

.

- Galpão de alvenaria com 189,00 m2 + casa com 45,00 m2 - Rua Francisco Scheidt - R$ 22 mil;
ILHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 -pisos - com 6P,00 m2 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em ótimo estado de
conservação - tipo pesque-pague - RS 250 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;

- Alvenaria com 248,00!TI2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua"Rooolfo Ghunter - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 152 m2 -03 donrutórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios -uiova - Rua Albertina Maba - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,451112 - 03 donnitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - RS 70'mil;·
POÇO'GRANDE: - Alvenaria com 125,00m2: 03 dormitórios, sendo 01 suíte+ casa alvenaria com 66,00 m2, sendo 01 suíte - Rua Henrique 111011
- R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno cem 2.088,00m2 - Rua Jacob Juukes - R$ 65 mil;
• Prédio de alvenaria com área total de 672,00 m2 - Rua João Belarmino da Silva, sendo: térreo: sala comercial; 10 andar: apartamento com 03
dormitórios, sendo 01 suíte + piscina - R$ 180mil;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua
Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;

- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil;
.

- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira- R$ 38 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00 1112 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Ori�11le - R$ 50 mil;
- Apartamento Residencial Arcç Íris - 03 donnitórios, sendo 01 suíte - Rua XV de Novembro - R$ 45 mil;

- Alvenaria - nova - com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ignês Hilária Schneider - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 310100 m2 - ·02 pisos - 04 donnitórios, sendo O I suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza co111435,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilôquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 n12 - R$ 65 mil;

- Rua Bolívia - Lot Mirante do Vale com 312,50 m2 - RS Bmil:
GASPARINHO: - Sítio com 31.195,OO!TI2 + casa de alvenaria, açude e campinho de futebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;
- Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mistas- Rua Antonio S. Marquetti - R$ 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 1112 - R$ 6.500,00;
• Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- Rua Norma Mônica Sabel . Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa vermelha com 565,50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO: - Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 17 mil;
- MOITa do Samaecom 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
- Rua Itajaí com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro e/ou apartamento em Itapema;
BAIRRO SANTATEREZINHA-Rua Ivo Testoui com 364,00 m2 - RS 11 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermanu com 356,50 m2 - R$ 9 mil;
- Rua José Eberhardt com 720,00 m2 - R$ 13 mil;
- Rua Juvêucio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;
- Rua Juvêucio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ lll'rul;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 -R$ 9 mil;
- Rua Frei Canízio com 519,54m2 - R$ 11 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13:000,00 com financiamento direto em até 60 meses;
- Rua Olga Bchn com 480,74m2 - R$ 10 mil. Com Fiunnciamento;
ROD, JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos . R$ 35mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Revelação
A equipe da Agropecuária

Gaspar, apesar de ter sido a 3a
colocada no Torneio de Futebol

Suíço do Canarinhos, foi a

grande surpresa da competição.
Com amissão de arrumar Um

time para disputar o torneio,
Gustavo Arruda recorreu ao

plantel das equipes infantil e
. juvenil do Tupi. A equipe só

perdeu a semifinal por 1 a o para
equipe campeão, Ciro/Jacó.

Campanha.
O Clube Sênior Gaspar,

apresentou a estatísticas da
.

equipe na temporada 2002. No
total foram 39 jogos, com 19
vitórias, 12 derrotas e 8 empates.
Fez 133 gols e sofreu 101. Fato
curioso é que o artilheiro da

equipe, o Cabrita com 20 gols,
também foi o atleta que mais
vezes foi expulso.

Premiação
Os pilotos gasparenses

estarão no dia 19 de dezembro
no Salão de Eventos do Shoping
Itaguaçú em São José, para
receberem a premiação da

temporada 2002. A Federação
Catarinense de Motociclismo
está preparando uma grande festa
para a ocasião.

Jhonatan é destaque
O piloto gasparense foi

destaque na página de' Esportes
do Diário Catarinense no último

domingo. Amatéria com o título
"A nova geração invade as

pistas", fala da trajetória do

piloto nomotocross e supercross
brasileiro. Neste [mal de semana
o piloto participa na cidade de
Jundiaí (S�) de uma prova
promocional, onde serão
reunidos os melhores pilotos.da
temporada no Brasil

Bela Vista
A diretoria do Bela Vista

Country Club Ieuniu ontem a

noite, na sede do clube em

Gaspar, imprensa e convidados

para premiar .os destaques do
CircuitoRegional de Tênis 2002.

Entrevista :Valnei Henrique
Há 18 anos no rádio, o repórter e 'âprcsentador comanda o Sentinela Esportiva

J.M. - Qual foi sua maior

emoção ao transmitir um

evento esportivo nestes anos de
atividades.

'

V.H.- Em 87 eu ainda não era
funcionário da Sentinela eu

trabalhava na Rádio Blumenau
mas convite do Fernando

Camargo, na época coordenador
de esportes da Rádio Sentinela,
nós transmitimos as finais da

Copa União de Futebol as duas

partidas' finais entre

Internacional e Flamengo no

BeiraRio e, a segunda partida no
J.M. - Você concorda que Maracanã. Uma das maiores

falta liderança esportiva' emoções na minha vida de
dentro do nosso município? cronista esportivo foi sem duvida

V.H. - Eu não sei se falta nenhuma esta participação
liderança, o problema todo é que memorável nestas partidas, na

A equipe Ciro/Jacó/Baterias do Frios Schmitt.
WM venceu mais um torneio. Com a 3a colocação doquando alguém se propõe a época Zico, Renato Gaúcho,

comandar uma modalidade Bebeto, o Maracanã Desta vez foi o Torneio Aberto torneio ficou o Agropecuária
esportiva sobrecarrega demais completamente lotado. de Futebol Suíço da Sociedade Gaspar que venceu o Frios

um grupo de pessoas; existe J.M. - Qual foi o maior Canarinhos, realizado no último
.

Schmitt pelo placar de 1 a O. Na

pouca colaboração, aí este grupo atleta gasparense? Domingo. decisão do título, a equipe' do
permanece a frente por um ano, V.H.- Passaram tantos atletas Com a participação de 16 Ciro/Jacó venceu o Madureira!
dois anos, três anos no máximo gasparenses, mas no momento equipes, eequipe campeã chegou Chico Maba por 3 a O.
e acabam largando. Na verdade o atleta que mais marcou a à [mal, ao vencer na semifinal a Para Walter,Morello, diretor
não falta liderança esportiva, na historia do esporte de Gaspar, equipe da Agropecuária Gaspar, de esportes da Sociedade
verdade falta um pouco mais de eu vou citar o nome de Patrícia

colaboração. Zuchi, eu não tenho pelo placar de 1 a O. Na outra Canarinhos, o torneio foi uni

conhecimento de� nenhum semifinal, depois de empatarem sucesso, "Correu tudo muito

J.M. - O Tupi esteve no-gasparensequetenhaparticipado sem g�ls no. tempo normal, bem, e as equipes saíram

futebol profissional em 2001, o .de um campeonato mundial, e a Madureira/Chico Maba venceu satisfeitas com a competição",
que houve de positivo nesta Patrícia recentemente participou

\
na decisão por pênaltis a equipe avalia Walter.

Natural de Guaporé (RS), Valnei Henrique Schenatto está há
18 anos no rádio, e 14 na Rádio Sentinela do Vale, onde

comanda o programa Sentinela Esportiva. Torcedor do Grêmio, do
Tupi e do esporte-gasparense, Valnei sermpe faz questão de citar os
companheiros Manoel Pereira, o Nenéca e Evilásio da Silva. A

reportagem do Jornal Metas foi saber um pouco do esporte
gasparense na visão de Valnei Henrique.

'

J.M. -Nestes anos o esporte participação?
de Gaspar tem sofrido muitas V.H. - O grande fatorpositivo
mudanças, como você avalia foi o envolvimento da
estas mudanças? comunidade gasparense, não a

V.H. Olha Renato, classe empresarial, não a classe
lamentavelmente as mudanças política mas o envolvimento da

que o esporte de Gaspar sofreram comunidade, um fato' que
infelizmente foram para pior. No ocorreu e a gente ficou muito
final dos anos 80, inicio dos anos feliz, até torcida organizada
90, o Tupi participava forte na tinha para acompanhar o Tupi.
segunda divisão, nós tínhamos o De outra parte, fica a esperança
futsal , que era representado pela com uma diretoria forte, que
equipe do Porto de Areia tenha respaldo na comunidade,
Zimmermann., nós tínhamos o e, com a confiança do

Basquete que era referencia em empresariado local frossa montar

Santa Catarina. Não quero aqui um time forte no Clube Atlético
criticar ninguém, mas a verdade Tupi.
é que o esporte de Gaspar não
tem evoluído.

J.M.- Qual fói amelhor fase
do esporte gasparense?

V.H. Justamente neste
período em que nós tínhamos o

basquetebol em atividade, o

futsal forte, o futebol de campo
com o Tupi, depois com o

surgimento da Liga Desportiva
Gasparense, que' promovia um

campeonato fortíssimo, então foi
neste período a melhor fase do

espQ.rte gasparense.

Valnei Henrique no estúdio da Sentinela do Vale

de ummundial na Coréia do Sul, e colocar em pratica o que está
é campeã Pan Americana, Sul organizado e programado. Agora
Americana, foi campeã' tudo tem aquela questão de
brasileira, até então a maior política, entra uma administração
atleta gasparense por estas tem umamaneira de pensar, entra

qualidades é Patrícia Zuchi. outra com uma idéia diferente.
O grande problema é que não se
dá continuidade. De repente se

tem boas idéias, bons projetos,
mas que em administração em

administração são modificadas,
e ai não se dá seqüência a um

trabalho que já é começado.

J.M. - E o futuro do esporte
gasparense?

VoH. - Vai passar tudo por um

processo de organização daPME
de Gaspar, a Fundação vai ter que
ser uma espécie de cabeça
gestora pensante das
modalidades esportivas do nosso
município. Não que a Fundação
tenha possibilidade de bancar
estas modalidades , o que na

verdade a Fundação tem é

condições de encontrar parcerias
e em cima das parcerias planejar

J.M. - Você gostaria de
deixar alguma mensagem ?

V.H. - Gostaria de aproveitar
para mandar um. abraço para
todos os desportistas gasparenses
e desejar um Feliz Natal e um

<

ótimo 2003.

Ciro/Jacó'vence torneio

XEROX- 010 Fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Stotus Modas)
arte.grafica@terra.com.br

Preços a partir de:

,
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Tupi promove Copa interestadual
Com a participação do Nova Esperança do Paraná, Tupi promove torneio neste final de semana

Com
a participação de 4 equipes,

FlorestaE.C., CruzeiroE.C. e Tupi
de Gaspar, mais a equipe do Nova

Esperança do Paraná, será realizado neste
final de semana, a 1 a Taça LanceEsportes
de Futebol Menor.

O torneio será disputado em 3

categorias, juvenil, infantil e mirim.
Para Celso Nicodemos, treinador das

equipes do Tupi, a promoção é mais uma

confraternização de [mal de ano e uma

preparação para as competições
internacionais que o Tupi tem no mês de

janeiro e fevereiro.
A equipe do Paraná ficará alojada no

Carlos Barbosa Fontes.

.

Durante toda a semana, o treinador
concentrou esforços na parte técnica e

tática da equipe visando os jogos do final
de semana, "Estamos trabalhando muito,
apesar de todos estarem cansados por ser
fmal de temporada, existe motivação no
grupo", analisa o treinador.

Torneio de Pênaltis
A Escolinha de futebol reuniu atletas

com a 6° colocação, enquanto que a

juvenil não passou da primeira fase.
Participam desta competição 120 equipes,
de várias partes do Brasil e do exterior.

No dia 25 de janeiro é a vez das

equipes infantil e mirim participarem na

cidade de Itaporanga (SP), da 9a Copa
Internacional de Futebol Menor de

Itaporanga. Desta competição participam
treinar atletismo na cidade de Blumenau, 25 equipes de cada categoria.
no qual a professora tratou de tudo para Na última participação do Tupi na
que o atleta ingressasse na equipe competiçãoemjaneirodesteanoaequipe
blumenauense. Logo no primeiro mês de mirim não passou da primeira fase, e a

treinamento em 2000, na nova equipe, equipe infantil foi a 3a colocada da

Carlos disputou o Campeonato Estadual
.

competição.
Adulto de Atletismo, e foi o 3° colocado
no 100m rasos, e nos Jogos Abertos em

Brusque nomesmo ano, foi o 40 colocado
na prova dos 200m. Já no segundo ano

de treinamentos, Junior conquistou seu

primeito título estadual, sagrando-se
campeão estadual adulto nos 200 metros,
prova que é sua especialidade.

Devido a- uma contusão, não pode
participar dos jogos abertos daquele ano.

Chegando em sua melhor fase neste

ano, conquistou o Bi-campeponato
estadual adulto nos 200 m e ficou com o

3° lugar nos 100 metros, nos Jogos
Abertos de Lages este an-o, as provas de
atletismo não foram realizadas pelas
fortes chuvas que ocorreram.

Para 2003, com nova equipe a

ADBLUlUnimed, Júnior luta pelo tri

campeonato estadual dos 200m e, pensa
no ouro dos Jogos Abertos.

das categorias pré-mirim e mirim na

última sexta-feira para realizarem um

torneio de pênaltis em duplas.
Na categoria pré-mirim , os

vencedores foramBetinho eMattheus, no
mirim a conquista ficou para a dupla
Luan e Ivan.

.

Para encerrar a competição, houveo
desafio pré-mirim X mirim, a dupla
campeão de cada categoria se enfrentaram
nos pênaltis, quem levou a melhor foi a

dupla Betinho e Mattheus do pré-mirim.
Depois da competição houve um

churrasco para os atletas das duas

categorias.

Competições Internacionais
As equipes da Escolinha do Tupi têm

programados dois compromissos
internacionais para o inicio� temporada
2003. No dia 10 de janeiro, as equipes
pré-mirim e juvenil, embarcam para
Flores da Cunha (RS) onde participam da
3a Copa Internacional de Futebol Menor.
Na mesma competição realizada em

janeiro deste ano a equipe pré-mirim ficou

Gasparense recebe prêmio Destaque Esportivo
O gasparense Carlos Fernando da

Silva Junior, depois de conquistar as

pistas de Gaspar, sendo tricampeão dos

Jogos Escolares de Gaspar, no atletismo,
na prova de 100metros rasos, alcançou o
reconhecimento e recebeu o Prêmio

Destaque Esportivo 2002.
A promoção realizada pela Rádio

Clube de Blumenau e apoio da Fundação
Municipal de. Blumenau deu ao
gasparense o reconhecimento de seu

trabalho e garra e determinação no

esporte.
Júnior como é mais conhecido, desde

pequeno gostava de correr, na Escola
Norma Mônica Sabel onde concluiu seus

estudos do ensino fundamental, foi atleta
de atletismo, correndo o 100m e o

revezamento 4x100m. foi campeão das

provas três anos consecutivos.
Ao concluir seus estudos e sem idade

para continuar competindo nos Jogos
Escolares de Gaspar, o atleta foi jogar
voleibol na escolinhamantida pela CME.

Com o apoio da Professora de

Educação Física Cecília Signoreli, Júnior
foi aconselhado pela professora a ir

AUTO ESCOLA

Qualidade e bom serviço!
Siena 2001 .

Ford Ka 2002

Celso Nicodemos coordena os treinamentos

Encerramento e premiação
A diretoria da Escolinha estará

promovendo no dia 20 de dezembro às

20horas, na Sociedade Cultural e

Recreativa Alvorada, o jantar de
encerramento da temporada 2002.

Na oportunidade os atletas receberão
a premiação da Taça Santa Catarina de
FutebolMenor, e serão homenageados os
destaques de 2002. Anovidade deste ano,
será o prêmio deAtletaNota 10, o prêmio
será entregue ao atleta que obteve ó
melhor rendimento escolar no ano letivo.

Os convites podem ser adquiridos com
os atletas, ou com a diretoria da escolinha.

I
I
I

'Malhas para confocc!!!mII
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mail: ncamalahs@zaz.com.br
Guabiruba - Santa catarina

1)t:tiIO
ETIQU E·TAS

A et_ªç;ta qlite
.�*ª �J!la ••r<;;�

Pálio 2001

Moto
Yamaha
YBR 2001

Ônibus
Vaiare 2002

Caminhão e

carreta
Ford Carqd 2002

.

/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




